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KORANUSANTARA – Tiga kali 
mengikuti pemilihan presiden 
(pilpres) membuat Prabowo Sub-
ianto lebih matang dalam me-
nentukkan sikap. Jadi wajar, 
jika pada Pilpres 2024, ketua 
umum Gerindra tersebut lebih 
selektif dan memperhitung-
kan segala kemungkinan un-
tuk kandidat yang akan di-
gandeng sebagai bakal calon 
wakil presiden (bacawapres).  

Prabowo tentunya tidak mau 
gagal lagi. Di mana pada 2008, 
dirinya maju sebagai cawa-
pres mendampingi Megawati 
Soekarnoputri, namun kalah 
oleh pasang Susilo Bambang 
Yudhoyono-Jusuf Kalla. Dirinya 
kemudian sebagai capres den-
gan menggandeng Hatta Ra-
jasa (2014) dan Sandiaga Uno 
(2019). Namun, lagi-lagi kalah 
suara melawan Joko Widodo.

Menghadapi Pilpres 2024, 
Koalisi Kebangkitan Indonesia 
Raya (KKIR) terasa makin harmo-
nis. Minggu, 9 Juli 2023, Ketua 
Umum Partai Gerindra Prabowo 
Subianto menyambangi kedia-
man Ketua Umum PKB Muhaim-
in Iskandar di kawasan Widya 
Chandra, Jakarta.

Dengan ditemani Sekjen dan 
petinggi partai masing-masing, 
mereka melakukan pertemuan 
tertutup sekitar tiga jam. Seusai 
pertemuan, Muhaimin menga-
takan, Prabowo datang untuk si-
laturahmi setelah dirinya pulang 
dari ibadah haji. Meskipun diakui, 
pertemuan juga tidak terlepas 
dari pembicaraan politik terkini. 
Khususnya perkembangan koal-
isi. ’’Banyak temuan-temuan lah. 
Tapi, apa temuannya, masih ra-
hasia semua,’’ ujarnya.

Yang jelas, dalam pertemuan 
itu, Muhaimin menyuguhkan 
oleh-oleh khas Tanah Suci. Salah 
satunya, air zamzam. ’’Insya Al-
lah seger, sehat, waras, menang,’’ 
kata pria asal Jombang, Jawa 
Timur, tersebut.

Sementara itu, Prabowo men-
gatakan, hubungan dengan 
PKB sudah terbangun lama. 
Karena itu, wajar pembicaraan 
sudah sangat terbuka. Dalam 
kesempatan tersebut, dia men-
egaskan bahwa posisi PKB san-
gat berperan dalam menentu-
kan bakal cawapresnya. ’’Kalau 
mereka dukung saya sebagai 
capres, ya mereka yang sangat 
menentukan siapa cawapresn-

ya,’’ ujar pria yang juga menteri 
pertahanan itu. 

Saat ini, lanjut dia, proses pe-
nentuan bacawapres masih ter-
us dikaji. Prabowo menekankan, 
pemilihan harus dilakukan se-
cara cermat dan hati-hati. Ter-
lebih, Gerindra maupun PKB 
memiliki basis pendukung 
yang besar. ’’Kita nggak boleh 
gegabah dan nggak boleh 
sembrono,’’ terangnya.

Wakil Sekjen PKB Syaiful Huda 
menambahkan, dalam per-
temuan bersama Gerindra juga 
dibahas potensi bertambahnya 
dukungan. Terlebih, saat ini be-
lum ada standar yang disepakati 
dalam menerima partai tambah-
an. PKB tetap berharap agar par-
tai baru yang akan masuk koalisi 
harus saling menghargai. Khu-
susnya terhadap posisi PKB dan 
Gerindra, yang sudah lama men-
jalin kerja sama.

Syaiful meyakini, masih banyak 
power sharing yang bisa disepa-
kati bersama partai baru yang 
nanti bergabung dengan KKIR. 
Sejauh ini, ada dua partai yang 
memberikan kode dukungan 
melalui pernyataan elitenya. Yak-
ni, Partai Gelora dan PBB. (*)

Prabowo Subianto dan Muhaimin Iskandar memastikan Koalisi Kebangkitan Indonesia Raya (KKIR) masih solid. 

Prabowo Enggan gegabah, Sebut PKb Menentukan bacawapres
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KORANUSANTARA - Partai Amanat Na-
sional (PAN) masih mengintip asa untuk 
memuluskan langkah sang ketua umum-
nya, Zulkifki Hasan (Zulhas) sebagai bakal 
calon wakil presiden (bawapres). 

“Bang Zul (Zulhas) masih memiliki ke-
mungkinan menjadi cawapres, berpas-
angan dengan Airlangga Hartato,” kata 
Wakil Ketua Umum PAN Yandri Susanto. 
Artinya, PAN memiliki tiga skenario. Yakni, 
pasangan Prabowo Subianto-Erick Thohir, 
Ganjar Pranowo-Erick Thohir, dan Airlang-
ga Hartarto-Zulhas. Erick Thohir memang 
sudah diusung partai berlambang ma-
tahari tersebut sebagai cawapres.

Tiga skenario itu, lanjut Yandri, masih ter-
us dijaga hingga sekarang. Termasuk kans 
maju berpasangan dengan Airlangga, juga 
belum tertutup. Jika opsi berkoalisi dengan 
Ganjar atau Prabowo tidak tercapai, bukan 
tidak mungkin PAN berlayar dengan Golkar. 
”Itu paket yang sedang kami matangkan 
sampai hari ini," imbuhnya.

Seberapa jauh komunikasi PAN den-
gan Golkar? Yandri menegaskan, sejauh 
ini komunikasi tetap terjaga. Tak hanya 
sering bertemu di kabinet, Airlangga 
dan Zulhas juga masih berada dalam 
Koalisi Indonesia Bersatu (KIB). ”Dua 
partai ini dari sisi komunikasi ataupun 
kelengkapan presidential threshold ng-
gak ada masalah," jelasnya.

Yandri juga membeberkan, proses 
penjajakan koalisi PAN dengan sejumlah 
kalangan masih belum menemui akhir. 
Penyebabnya, ada beberapa yang belum 
menemui titik temu. Terutama cawapres. 
Sebab, masing-masing partai mengaju-
kan jagoan terbaiknya. 

PAN sejatinya berharap bisa mencapai 
kesepakatan lebih cepat. Dengan begitu, 
mereka mempunyai banyak waktu untuk 
memperkenalkan paslon ke masyarakat. 
Terlebih, masa kampanye cukup terbatas. 
”Itu akan lebih cepat membangun konsol-
idasi untuk menyapa rakyat," tuturnya. (*)

Airlangga Hartarto-Zulkifli Hasan jadi skenario ketiga yang dipersiapkan PAN untuk Pilpres 2024.

Pan buKa PEluang bErlayar dEngan golKar
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KORANUSANTARA –Presiden Joko 
Widodo menyempatkan waktunya untuk 
membesuk Emha Ainun Nadjib. Buday-
awan yang akrab disapa Cak Nun itu ten-
gah dirawat di RSUP dr Sardjito, Jogjakar-
ta. Didampingi Menteri Sekretaris Negara 
(Mensesneg) Pratikno, Jokowi sekitar 15 
menit berada di rumah sakit tempat Cak 
Nun dirawat sejak Kamis, 6 Juli 2023. 

”Memang betul Pak Jokowi melaku-
kan kunjungan ke Rumah Sakit dr Sard-
jito dalam kapasitasnya menjenguk Pak 
Emha Ainun Nadjib,” ujar Kepala Bagian 
Hukum dan Humas RSUP dr Sardjito 
Banu Hermawan. 

Jokowi diketahui berada di Jogjakarta 
karena menghadiri acara keluarga. Yakni, 
acara pernikahan kakak kandung menan-
tunya, Erina Gudono, di Sleman.

Banu tidak membeberkan Jokowi 
bertemu langsung dengan Cak Nun 
atau tidak. Namun, yang jelas, Jokowi 
bertemu dengan istri Cak Nun, Novia 

Kolopaking, dan sang anak.
Sebelumnya, Sabtu, 8 Juli 2023, website 

CakNun.com mengabarkan bahwa kondi-
si penyair, esais, penulis lakon, sekaligus 
pemimpin kelompok musik Kiai Kanjeng 
itu membaik. ”Kondisi beliau sadar, sta-
bil, dan bisa berkomunikasi,” tulis website 
yang menjadi kanal resmi terkait dengan 
kondisi penulis buku 99 untuk Tuhanku 
dan Orang Maiyah tersebut.

Noor Janis Langga Barana, mantan sek-
retaris pribadi Cak Nun, meneruskan pesan 
yang dikirim Ahmad Zaki, adik kandung 
sekaligus manajer Cak Nun. Zaki menyebut 
proses recovery pria kelahiran Jombang, 
Jawa Timur, 70 tahun lalu, itu berjalan baik. 
”Kondisi dan kesadaran beliau baik serta sta-
bil,” ujar Zaki kepada Noor Janis.

Diberitakan sebelumnya, ada pesan 
yang beredar di grup WhatsApp Jamaah 
Maiyah mengabarkan bahwa Cak Nun 
mengalami pendarahan pada otak. Dan, 
kondisinya tidak sadarkan diri. (*)

Presiden Joko Widodo menjenguk Cak Nun, disambut Novia Kolopaking. 

PrESidEn JoKowi bESuK caK nun di rSuP  dr SardJito   
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KORANUSANTARA - Syahnaz 
Sadiqah akhirnya buka suara men-
genai isu perselingkuhannya dengan 
Rendy Kjaernett. Didampingi sua-
minya, Ritchie Ismail, ibu dua anak itu 
membenarkan kabar tersebut.

Syahnaz mengaku menyesal 
telah menjalin hubungan den-
gan lawan mainnya di FTV Villa 
Curug Pengantin itu berkali-ka-
li. ’’Nggak ada kata lain selain 
menyesal banget dan maaf dari 
apa yang sudah terjadi semuan-
ya,’’ ujar Syahnaz di kanal You-
Tube Jeje & Nanas Channel yang 
diunggah, Minggu, 9 Juli 2023.

Syahnaz menyadari bahwa 
perselingkuhan itu terjadi karena 
kekurangannya yang tidak per-
nah puas dengan apa yang dimi-
liki saat ini. Mulai kehidupan yang 
baik, karier yang mapan, suami 
penyabar, hingga sepasang anak 
kembar yang lucu. 

Adik bungsu Raffi Ahmad 
tersebut berjanji akan introspeksi 

diri dan berubah menjadi priba-
di yang lebih baik. ’’Pokoknya ke 
depannya aku pasti akan belajar 
jadi istri dan ibu yang baik buat 
Zayn dan Zuney,’’ ucap dia. 

Sementara itu, Jeje menyam-
paikan bahwa dirinya telah ber-
besar hati memaafkan kesalahan 
Syahnaz. Dia masih menerima 
istrinya dan siap pasang badan 
karena memahami bahwa setiap 
manusia pernah berbuat salah.

Apalagi, perjalanan dunia per-
nikahan setiap orang memiliki 
liku-liku yang berbeda. ’’Sebagai 
kepala keluarga, apa pun mas-
alahnya, gue akan selalu men-
jaga nama baik dan melindungi 
Nanaz,’’ ucap Jeje.

Meski telah diselingkuhi ber-
kali-kali, Jeje masih menganggap 
Syahnaz adalah perempuan yang 
baik. Sebab, Syahnaz merupakan 
ibu dari kedua buah cinta mereka. 
’’Buat gue, ada dua wanita paling 
mulia di dunia ini. Pertama, ibu 

gue. Kedua, ibu yang melahirkan 
anak-anak gue,’’ paparnya. 

Jeje memastikan bahwa mer-
eka telah menyelesaikan perka-
ra tersebut secara kekeluargaan. 
Drumer grup band Govinda itu 
menjelaskan, keputusan terse-
but sesuai dengan prinsip yang 
mereka tanamkan sejak dari 
awal memutuskan untuk beru-
mah tangga. ’’Gue dan Syahnaz 
berkomitmen kalau ada masalah 
apa pun sebaiknya diselesaikan 
berdua,’’ tegasnya. 

Hubungan Syahnaz dan Rendy 
yang terjalin selama sekitar satu 
tahun dibongkar Lady Nayoan, 
istri Rendy. Dia membeberkan 
bukti-bukti perselingkuhan sua-
minya dengan Syahnaz di media 
sosial. Kondisi itu mengakibat-
kan Lady berencana menyudahi 
pernikahannya. Rendy juga telah 
mengakui isu tersebut dan ingin 
memperbaiki situasi keluarganya 
yang kini telah hancur. (*)

Syahnaz dan Jeje memberikan klarifikasi mengenai rumah tangga mereka.

Syahnaz Mengaku Menyesal, Jeje berbesar hati Memaafkan
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KORANUSANTARA – Swifties 
benar ketika mereka berteori 
bahwa Back to December ada-
lah satu-satunya lagu Taylor 
Swift tentang mantan kekasihn-
ya yang paling manis dan da-
mai. Lagu itu berisi permintaan 
maaf yang tulus terhadap Taylor 
Lautner, kekasih Swift. Hubun-
gan Swift dan Lautner berjalan 
baik hingga sekarang. Bahkan, 
Swift mengajaknya untuk mem-
bintangi klip video I Can See You, 
lagu from the vault dalam album 
Speak Now (Taylor’s Version).

Klip video itu ditulis dan 
disutradarai Swift. ’’Aku menulis 
untuk video ini lebih dari setahun 
yang lalu dan benar-benar ingin 
menunjukkan secara simbolis 
bagaimana perasaanku ketika 
para penggemar membantuku 
mendapatkan kembali musikku,’’ 
kata Swift melalui media sosial-
nya. Swift kemudian mengung-
kapkan bahwa King dan Cash 
pernah membintangi klip video 

lagunya, Mean (2010), saat mere-
ka masih berusia 9 dan 13 tahun. 

Dia juga memuji kepiawaian 
Lautner dan sang istri, yang juga 
bernama Taylor, yang turut hadir 
di lokasi syuting. ’’Taytay (Lautner, 
Red) LUAR BIASA kali ini (tidak 
menggunakan stunt-double!) dan 
mari bersorak untuk Tay Laut-
ner (sang istri, Red) yang dengan 
mengagumkan hadir di lokasi. Ki-
sah tentang 3 Taylors,’’ tulis Swift. 
Tiga Taylor itu pun sempat ber-
pose bersama menirukan meme 
tiga Spider-Man yang pernah viral. 

Klip video tersebut ditayang-
kan kali pertama di konser The 
Eras Tour di Arrowhead Stadium, 
Kansas City, Missouri, Jumat (7/7) 
lalu waktu setempat. Sebelum 
video itu diputar, Swifties yang 
hadir sempat dibuat terkejut dan 
bingung dengan kemunculan 
Lautner dan sang istri yang ber-
jalan di antara penonton. Hingga 
akhirnya Lautner, King, dan Pres-
ley diundang untuk hadir di atas 

panggung bersama Swift. 
Lautner dan Swift berpelukan 

di atas panggung, mengingat-
kan Swifties terhadap momen 
ketika Lautner memeluk Swift 
yang sedih setelah perlakuan bu-
ruk Kanye West di MTV Video Mu-
sic Awards 2009. Swift kemudian 
menyebut Lautner sebagai pen-
garuh baik baginya saat mem-
buat album Speak Now (2010). 
’’Dia dan istrinya telah menjadi 
teman terdekatku dan itu san-
gat nyaman karena kami semua 
memiliki nama depan yang 
sama,’’ katanya.

Lautner, aktor yang terkenal 
berkat perannya sebagai Jacob 
Black dalam Twilight Saga (2005–
2008), juga balas memuji Swift. 
’’Aku sangat menghormatimu. 
Tidak hanya dirimu sebagai pen-
yanyi, penulis, dan penampil, 
tapi sungguh sebagai manusia. 
Kamu ramah, rendah hati, baik, 
dan aku merasa terhormat bisa 
mengenalmu,’’ katanya. (*)

Taylor Lautner memberikan kejutan kepada Taylor Swift saat konser. 

taylor Swift biKin KliP VidEo barEng Mantan KEKaSih
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Keren, Anak Muda Kaltim 
Kembangkan Game Virtual World

SAMARINDA – Satu lagi gebrakan positif 
ditunjukkan oleh anak muda Kaltim, yak-
ni korporasi start-up virtualworld.id yang 
mampu mengambangkan game strategi 
Virtual World.

Bahkan untuk menandai prestasi keren 
ini, digelar Virtual Shoot Competition yang 
dibagi 2 sesi. Sesi deathmacht mode pada 
9 Juli 2023 dan capture the flag mode pada 
13 Juli 2023. 

Perwakilan virtual World, Nanda men-
jelaskan games ini menjadi representasi 
prestasi mereka dalam mengembangkan 
karya baru ditengah persaingan ketat bisnis 
digital. 

“Menjadi kebanggaan tersendiri bagi 
kami dan semoga bisa terus berkembang,” 
katanya saat sesi launching game itu Ming-
gu (9/7/2023).

Dibuka oleh Kadisparprov Kaltim Ahmad 
Herwansyah, rasa salut dan bangga ia utara-
kan akan prestasi pengembangan game itu. 

Apalagi bukan hal yang mudah untuk bisa 
menciptakan dan menghadirkan games on-
line yang baik dan menarik.

“Ternyata ada komunitas yang serius 
menggarap game strategi menarik yang 
bisa dimainkan secara online. Mengingat 
trend gaming begitu masif saat ini,” katanya. 

Games develop seperti ini sangat dib-
utuhkan demi mengembangkan potensi 
SDM lokal.

“Ini sangat membanggakan Kaltim. Ka-
lau bisa lebih dikembangkan termasuk 
pengembangan pada brandnya. Yaitu me-
masukkan unsur lokal dalam gamesnya. 
Seperti, bangunan yang telah ada di kaltim, 
lokasi wisata unggulan, atau busana yang 
mewakili daerah kaltim. Intinya dengan 
game itu, bisa mempromosikan budaya dan 
wisata kaltim sekaligus,” paparnya. (rs1)

ISTIMEWA

Kadisparprov kaltim (tengah) saat launching game yang dikem-
bangkan oleh anak muda kaltim.
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SAMARINDA- Virtual World, game 
online berbasis metaverse merilis 
gimnya pada gelaran Kaltim Fest 
2023, Minggu (9/7/2023). Meski 
masih beta atau masih dalam pros-
es pencarian bug dan perbaikannya, 
gim ini diyakini akan memberikan 
banyak manfaat bagi penggunanya.

Hal demikian disampaikan Project 
Manager Virtual World Habib Abdul-
lah. Kepada Media Kaltim ia men-
erangkan bahwa gim ini akan menjadi 
media pembelajaran, intereksi hingga 
jual beli bagi penggunanya.

“Misal baju bayak, bisa dijual dida-
lam gim. Atau musik bisa juga dijual 
disana. Musik kreator yang bingung 
menjual musiknya bisa dijual dida-
lam gim ini,” terangnya.

Habib menerangkan lebih lanjut 
versi lengkap dari permainan ini 
rencana akan dirilis pada Agustus 
2023 ini. Saat ini aplikasi untuk 
memainkannya dapat diakses di 
virtualworld.id.

“Aplikasi ni full gratis di virtual-
world.id . Dan akan ada kompetis-
inya. Ini masih launching, sambil 
mencari errornya dan bila sudah di 
fix (perbaiki) bulan Agustus di kel-

uarkan di playstore atau appstore 
karena ini masih beta,” tandasnya.

Dalam Soft Launching Virtual 
World, dibuka oleh Kepala Dinas 

Pariwisata Kalimantan Timur Ah-
mad Herwansyah, dan turut dihadiri 
CEO AK Group selaku developer dari 
Virtual World.(eky)

Soft Launching Virtual Wolrd dalam gelaran Kaltim Fest 2023.

Virtual World, Soft Launching di Kaltim Fest 2023
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SAMARINDA - Acara Bincang Sore 
Bikers, dengan tema “Keselamatan 
Berkendara Bagi Bikers Samarin-
da” di main stage Kaltim Fest 2023, 
Convention Hall Samarinda, Minggu 
(9/7/2023) sore berlangsung menarik.

Dihadiri oleh perwakilan komuni-
tas motor dan pengunjung Kaltim 
Fest, Talkshow itu menhadirkan 
narasumber kompeten. Mulai Kol-
onel CZI Eko Supri yang merupakan 
Dandim Samarinda, Narto Bulang 
Ketua IMI Kaltim, Yubaidhi HDCI 
Samarinda, dan Kompol Creato S.G. 
yang menjabat sebagai Kasat Lan-
tas Polresta Samarinda. 

Komunitas biker selain menganut 
asas kebersamaan, juga terposi-
si sebagai gambaran bagaimana 
berkendara yang baik dan santun. 
Atau dikenal dengan safety riding. 

Acara touring atau sunmori yang 
menjadi salah satu agenda utama, 
kini mulai berkembang pada ragam 
aksi simpatik hingga aktifitas positif 
lainnya. 

Tak heran, member komunitas tak 
lagi sebatas kalangan anak muda. 
Semua kalangan menjadikan komu-
nitas motor, adalah wadah untuk 

lebih eksis menjadi diri sendiri. 
Demikian dibeberkan Kolonel CZI 

Eko Supri, Dandim Samarinda. Ia 
menggaris bawahi, gengsi dan ek-
sistensi komunitas motor, harus diim-
bangi dengan pelaksanaan ibadah. 

“Bikers yang oke itu, yang tetap men-
jaga menjaga kewajiban dalam beriba-
dah. Apapun agamanya,” ucapnya.  

“Jangan karena asyik riding, saat 
masuk waktu ibadah malah ter-
lupakan. Justru sebaiknya di waktu 
ibadah malah saling mengingatkan 
untuk ibadah,” tambahnya.

Terkait ketertiban dan safety, juga 
wajib diutamakan. Kasat Lantas Pol-
resta Samarinda Kompol Creato S.G. 
menjelaskan, knowledge tentang 
safety riding justru secara teknis leb-
ih dipahami oleh komunitas motor.

“Tinggal bagaimana pola pe-
mahaman dan kolaborasi antara 
semua pihak dijalankan. Dengan 
seringnya komunikasi, membuat 
pemahaman dan praktik safety rid-
ing itu lebih diperoleh secara kes-
eluruhan,” urainya.

Selain itu istilah ‘fearless but wise, 
speed up but safety’ harus benar-be-
nar tercermin pada bikers di ko-

munitas. Harus bijak utamanya da-
lam menggeber kendaraan, jangan 
bersikap konyol dengan risiko fatal. 

“Silahkan memacu kendaraan pada 
kondisi tertentu. Misalnya pada kondi-
si jalan lengang dan tidak terkondisi 
rawan kecelakaan. Tentu sudah mem-
pelajari dan mamahami rutenya juga. 
Eksis itu penting tetapi lebih penting 
menjaga keselamatan diri,” pesannya.  

Klub motor juga diarahkan tak lagi 
hanya sekadar eksis tanpa koordi-
nasi dan pengawasan dari pihak 
Terkait. Misal oleh satlantas, IMI 
dan sebagainya. 

“Sudah ada aplikasi GASPOL oleh 
IMI, aplikasi yang memudahkan 
komunitas motor untuk terdaftar 
resmi minimal dengan anggota 15 
bikers,” ucap Narto Bulang Ketua 
IMI Kaltim.

Sementara Yubaidhi dari HDCI 
Samarinda, mengatakan tourung 
tujuan akhirnya adalah kembali ke 
keluarga masing-masing. “Touring 
harus dengan aturan selalu men-
taati safety riding. Karena selalu 
ada kekluarga yang menanti di ru-
mah,” katanya. (rs1)

UtaMa

Sesi Talkshow Keselamatan Berkendara Bagi Bikers Samarinda di main stage Kaltim Fest 2023, Convention Hall Samarinda, 
Minggu (9/7/2023).

Biker Jangan Lupa Waktu Ibadah 
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SAMARINDA - Dinas Pariwisata (Dispar) Kutai Timur 
(Kutim) berpartisipasi dalam ajang Kaltim Fest 2023 
yang diadakan di Samarinda Convention Center. Pada 
pembukaan acara yang dilakukan oleh Gubernur Kaltim 
Isran Noor pada Jumat (7/7/2023), Dispar Kutim 
menampilkan stan booth yang memamerkan infor-
masi mengenai objek wisata di Kutim serta pameran 
produk-produk UMKM lokal.

Menurut Kepala Dispar Kutim, Nurullah, keikutserta-
an Dispar Kutim dalam Kaltim Fest 2023 ini bertujuan 
untuk memperkenalkan destinasi wisata yang ada di 
Kutim kepada masyarakat luas. Informasi tersebut 
diharapkan dapat menarik minat wisatawan untuk 
mengunjungi Kutim.

“Kita tampilkan secara lengkap dengan informasi 
terupdate dan jelas yang bisa pengunjung dapat ketika 
mengunjungi stan booth Dispar Kutim,” tegasnya.

Selanjutnya, momen pameran ini juga Dispar Kutim 
ingin menggenjot lagi jumlah tingkat kunjungan wisata 
di Kutim lebih meningkat. Untuk diketahui sebelumnya, 
dari tahun 2022 ke tahun 2023 ada peningkatan kun-
jungan yakni berjumlah 219.000 orang. “Nah, target kita 
tahun ini bisa meningkat 100 persen, jadi harapannya 
wisata di Kutim bisa lebih meningkat lagi,” paparnya.

Untuk diketahui, Kaltim Fest 2023 ini terdiri dari sub 
sektor kegiatan yang digelar dengan menampilkan 
Festival Kemilau, Kaltim Dance, dan Pekan Kreatif 
Kreatif Kaltim. Kaltim Fest 2023 ini akan berlangsung 

dari tanggal 7 sampai 15 Juli 2023.
Sebelumnya dalam sambutannya, Gubernur Kaltim 

Isran Noor mengutarakan jika Kaltim Fest 2023 ini 
merupakan event yang terbesar dalam sejarah dengan 
durasi 9 hari dengan menampilkan sekitar 80 event, 80 
karakter, hingga 80 model.

“Kaltim Fest 2023 ini berjalan sesuai harapan, namun 
saya yakin akan terjadi, kesepakatan pertemuan- per-
temuan dan terjadinya silaturahmi yang erat antara an-
gota-anggota, dimana peserta berasal dari berbagai ka-
bupaten/kota yang ada di Kaltim,” singkatnya. (adv/rkt1)

UtaMa

Kaltim Fest 2023, Stan Dispar Kutim 
Tampilkan Wisata Lengkap dan UMKM
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SAMARINDA - Pameran Diskomin-
fo Kaltim di Kaltim Fest 2023, yang 
diadakan di Samarinda Convention 
Hall pada Jumat (7/7/2023), ber-
hasil menarik perhatian banyak pe-
ngunjung. 

Pengunjung mulai dari berbagai 
kalangan, baik dewasa maupun 
anak-anak sekolah, antusias me-
ngunjungi stand Dinas Komunika-
si dan Informatika (Diskominfo) 
Kaltim yang menampilkan tampilan 
yang menarik untuk berfoto. 

Adapun stand  dengan tema “Melek 
Informasi”, menggambarkan pentin-
gnya informasi dalam bentuk audio 
dan visual yang mudah didapatkan 
di zaman sekarang. Stand ini juga 
mengajak untuk membudayakan bu-
daya membaca. Selain itu, pengun-
jung stand Dinas Diskominfo dapat 
mengisi buku tamu yang disediakan 
oleh Diskominfo Provinsi Kaliman-
tan Timur. 

“Jangan lewatkan kesempa-
tan untuk mengunjungi pameran 
Kaltim Fest 2023, terutama stand 
Diskominfo Kaltim. Ajak keluarga, 
teman dan saudara untuk datang ke 

sini,” ajak Awang Fauzan Rahman, 
Pranata Humas Ahli Muda, Sub 
Koordinator Kemitraan Komunikasi 
Publik Diskominfo Kaltim. (adpim/
adv/diskominfokaltim)

Tampil Unik, Stand Diskominfo Kaltim di 
Kaltim Fest 2023 Tarik Minat Pengunjung
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JAKARTA  - Meskipun telah wafat pada tanggal 24 
Mei 2023, Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah 
(Dekranasda) Provinsi Kalimantan Timur, Almarhu-
mah Hj. Norbaiti, tetap meninggalkan warisan perjuan-
gan yang membangkitkan perekonomian masyarakat 
Benua Etam.

Selama pandemi Covid-19, semangatnya tidak per-
nah surut dalam membangkitkan semangat para pen-
grajin di 10 Kabupaten/Kota di Benua Etam, termasuk 
kunjungan beliau ke Kabupaten termuda Mahakam Ulu.

Prestasinya diakui oleh SCTV melalui program Festi-
val6 yang memberikan penghargaan kepada Almarhu-
mah Hj. Norbaiti dalam kategori tokoh inspiratif dalam 
pengembangan ekonomi kreatif.

“Saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-be-
sarnya atas dukungan dan apresiasi kepada ibunda 
kami atas nama masyarakat Kalimantan Timur dan 
Dekranasda Kalimantan Timur,” ucap Siti Rahmawati, 
anak kedua dari Almarhumah Hj. Norbaiti, saat mener-
ima piala penghargaan.

Acara penyerahan piala emas dilaksanakan di The 
Dome Senayan Park dan piala diserahkan langsung 
oleh Irnawati, pempinan redaksi liputan6, pada Sabtu 
(8/7/2023).

“Saya sangat bangga dan bersyukur atas penca-
paian ibu saya selama ini. Ibu saya selalu menyukai 
kunjungan ke berbagai kabupaten/kota di Kaltim dan 
membawa pulang kain batik,” tambahnya.

Penghargaan ini diberikan berdasarkan kriteria pe-
nilaian berikut, diantaranya melakukan Dekranasda 
Award tahun 2022 yang menghasilkan produk-produk 
baru unggulan dari pengerajin, penenun, dan pembat-
ik. Kemudian, mengadakan Webinar dan memberikan 
pelatihan dalam membatik, fashion design dan bidang 
lainnya kepada anggota Dekranasda dan masyarakat 
umum.

Selanjutnya, menerima penghargaan dari Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur dalam Rapat Paripurna 
DPRD Kaltim, yang diselenggarakan dalam rangka 
peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-66 Provinsi 
Kalimantan Timur di bidang Kesehatan.

“Kami sebagai keluarga mengucapkan terima kasih 
yang tak terhingga atas penghargaan ini. Semoga 
motivasi yang telah diberikan almarhumah ibu kami 
kepada pelaku UMKM terus memberikan manfaat 

jangka panjang,” jelas Siti Rahmawati.
Putri kedua tokoh terkemuka di Kalimantan Timur ini 

berharap agar pengganti jabatan ibunya dapat men-
jalankan tugasnya dengan amanah.

“Kedepan, Rahmi berharap agar UMKM terus berkem-
bang dengan lebih kreatif dan tetap kuat. Bayangkan 
saja, selama pandemi Covid-19, UMKM di Kaltim tetap 
bertahan dengan tegar,” ungkapnya dengan bangga.

Diketahui, Festival6 sendiri merupakan acara tahu-
nan dari liputan6.com yang merayakan keberagaman 
usia, minat, kalangan, dan keberagaman kita semua. 
Acara ini juga menghadirkan perayaan terbesar da-
lam mengapresiasi perbedaan dan perubahan zaman 
melalui satu wadah yang mempersatukan tiga generasi 
dalam kegembiraan yang sama.

Siti Rahmawati didampingi oleh Kepala Dinas Ko-
munikasi dan Informatika Kaltim, Muhammad Faisal, 
serta adik Almarhumah, Normalinda, Winda, dan Rima 
yang mewakili Dekranasda Kaltim, turut hadir dalam 
acara tersebut. (adv)

Almarhumah Hj. Norbaiti Dianugerahi Penghargaan 
Inspiratif dalam Pengembangan Ekonomi Kreatif 
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SAMARINDA - Menteri Pemuda 
dan Olahraga (Menpora) RI Ario 
Bimo Nandito Ariotedjo resmi 
membuka event internasional Or-
ganization of Islamic Cooperation 
Cultural Activity (OIC-CA) 2023 atau 
Organisasi Kerja Sama Islam (OKI) 
sedunia, di Pendopo Odah Etam 
Kantor Gubernur Provinsi Kaltim, 
Sabtu 8 Juli 2023 malam.

Menpora Dito menjelaskan, dari 
57 anggota organisasi negara Is-
lam di dunia berkumpul di Kaltim 
dengan harapan dapat bertukar 
informasi dan komunikasi, serta 
mempererat silaturahmi. Sehingga 
terjadi kerja sama yang baik antara 
Indonesia dengan negara-negara 
Islam di dunia.

“Fokus kita ke depan adalah 
bagaimana membangun kepemu-
daan dengan kemajuan teknologi 
informasi yang semakin tinggi. Un-
tuk itu, melalui event ini kita harap 
dapat merekatkan seluruh anggota 
OKI demi kemajuan kepemudaan 
Indonesia,” ungkap Dito Ariotedjo 
usai membuka seremoni event in-
ternasional OIC-CA 2023.

Menurut Dito, ke depan diharap-
kan ada pertukaran pemuda antar 
anggota OKI di seluruh dunia. Den-
gan begitu, dapat menyampaikan 
informasi bagaimana Indonesia 
dengan kultur dan budaya serta 
kekayaan alamnya yang mampu 
menjadi daya tarik berinvestasi.

“Alhamdulillah Indonesia baru 
pertama melaksanakan kegiatan 
internasional ini dan Kaltim paling 
siap. Kaltim ingin menunjukkan 
bahwa ke depan provinsi ini siap 
menjadi ibu kota baru Indonesia,” 
jelasnya.

Sekda Provinsi Kaltim Sri Wahy-
uni mewakili Gubernur Kaltim Dr H 
Isran Noor mengatakan, Pemerin-
tah Provinsi Kaltim dan masyarakat 
sangat bersyukur event internasi-
onal OICCA 2023 terdiri negara an-
ggota Organisasi Kerja Sama Islam 
(OKI) sedunia berkumpul di Indone-
sia, baik di Jakarta maupun Provinsi 
Kaltim.

Karena itu, diharapkan kegiatan 

ini dapat memberikan dukungan ke-
pada pemerintah pusat dan daerah 
berkesempatan membangun kerja 
sama.

Sebab lanjutnya, kerja sama OKI 
bukan hanya pendidikan, tetapi 
juga perdagangan hingga sosial 
budaya. “Para peserta akan meli-
hat langsung bagaimana pengem-
bangan kampus-kampus di Kaltim, 
seperti Unmul, UMKT, UINSI dan 
Uniba,” jelasnya.

Adapun peserta yang hadir 
diperkirakan kurang lebih 48 nega-
ra dari 57 negara tergabung dalam 
OKI. Kegiatan OIC-CA di Provinsi 
Kaltim dimulai sejak 7-14 Juli 2023.
(adpim/adv/diskominfokaltim)

Buka OIC-CA 2023 di Kaltim, Menpora 
Dito: Ajang Perkenalkan Ibu Kota Baru
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SAMARINDA  - Tetua adat Desa 
Budaya Pampang menyambut 
kedatangan peserta Organization 
Islamic of Cooperation Culture 
Activity (OICCA) tahun 2023. Pen-
yambutan dilakukan dengan meng-
gunakan adat Alut Adang (perahu 
terbang) pada Minggu (9/7/2023). 

Acara yang bertepatan dengan 
Festival Budaya Adat Dayak Ken-
yah 2023 dan syukuran panen raya. 
Peserta OICCA sangat terpesona 
dengan adat istiadat Dayak. 

Kepala Dinas Pariwisata Kaliman-
tan Timur Ahmad Herwansyah yang 
mewakili Gubernur Kalimantan 
Timur menyampaikan atas nama 
pemerintah Kaltim merasa bang-
ga dan bahagia dalam menghadiri 
perayaan Festival Budaya Dayak 
Kenyah Pampang yang Ke 50.

“Acara ini merupakan momen 
bersejarah, juga memperingati 
perjalanan panjang dan warisan 
yang kaya budaya Dayak Kenyah 

Pampang, saya juga mengucapkan 
selamat datang kepada peserta 
OICCA dan selamat menikmati se-
cara langsung perhelatan Budaya 
Kaltim” ujarnya.  

Peserta di suguhkan tarian tar-

ian khas Dayak, ini merupakan 
momen yang sangat mahal, dengan 
penampilan budaya yang sangat 
bagus dan mencapai tujuan yang 
dimaksud OICCA. (adpim/adv/dis-
kominfokaltim)

Peserta OICCA Saksikan Langsung 
Festival Budaya Dayak Kenyah 2023
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BALIKPAPAN - Gubernur Kaltim 
Dr H Isran Noor menyambut kepu-
langan jemaah haji kelompok ter-
bang (kloter) 2 Debarkasi Balikpa-
pan, yang tiba kembali ke tanah 
air, melalui Bandara Internasional 
Sultan Aji Muhammad Sulaim-
an, Sepinggan Balikpapan, Ahad 
(9/7/2023).

Rombongan jemaah haji kloter 
2 Debarkasi Balikpapan berjumlah 
299 jemaah, berasal dari Samarin-
da . Gubernur Isran Noor secara 
langsung menyambut jemaah haji 
di Ruang Jabal Nur, Asrama Haji 
Batakan, Balikpapan.

“Assalamualikum bapak dan ibu 
jamaah haji semua, selamat datang 
kembali di tanah air, insyaAllah ha-
jinya mabrur,” tutur Gubernur Isran 
Noor yang langsung diamini seluruh 
jemaah haji.

Gubernur mengungkapkan, pe-

merintah bersama seluruh rakyat 
Kaltim mengucapkan terima kasih 
kepada para jemaah berangkat 
menunaikan ibadah haji di tanah 
suci, karena mendoakan bangsa 
dan negara.

“Itu saja, terima kasih atas doa 
bagi bangsa dan negara ini,” ucap 
Gubernur Isran.

Dirinya juga meminta maaf jika 
dalam melakukan pelayanan, pe-
merintah dan panitia penyeleng-
gara ibadah haji (PPIH) Embarkasi 
Balikpapan, masih terdapat kendala 
dan kekurangan.

“Secara tulus kami meminta maaf, 
baik atas nama pemerintah provin-
si, kabupaten/kota karena sebatas 
itu kemampuan kami,” ungkapnya.

Ketua PPIH Embarkasi Balikpa-
pan, Abdul Khaliq menjelaskan, 
masa kedatangan jamaah Embar-
kasi Balikpapan sejak 8 Juli hingga 

3 Agustus 2023 mendatang. De-
barkasi Balikpapan telah siap men-
yambut jamaah haji dan petugas 
petugas kloter yang berasal dari 
empat provinsi, yaitu Kaltim, Kali-
mantan Utara, Sulawesi Tengah dan 
Sulawesi Utara.

“Semuanya telah kita persiapkan 
dengan baik,” ujar Khaliq yang juga 
menjabat Kepala Kanwil Kemente-
rian Agama Kaltim ini.

Dia menguraikan Embarkasi 
Balikpapan pada musim haji 1444 
hijriah/2023 ini terbagi dalam 21 
kloter dengan rincian jamaah dari 
Kaltim berjumlah 2.676 orang dan 
Kalimantan Utara sebanyak 466 
orang . Sedangkan jamaah dari Sult-
eng dan Sulut masing-masing ber-
jumlah 2.080 orang dan 750 orang.

“Ditambah dengan petugas haji 
sebanyak 97 orang,” sebutnya. (adv/
diskominfokaltim)

Sambut Kepulangan Jemaah Haji, Gubernur Kaltim 
Ucapkan Terima Kasih Atas Doa bagi Bangsa dan Negara
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JAKARTA - Dalam upaya mencari 
solusi bersama terhadap perma-
salahan pariwisata, Sri Wahyuni, 
Sekretaris Daerah Provinsi Kaltim, 
berbagi strategi menarik dalam talk-
show Geliat Industri Hiburan dan 
Pariwisata. 

Acara ini diselenggarakan bersama 
Deputi Bidang Ekonomi Digital dan 
Produk Kreatif, Muhammad Neil El Hi-
mam, Sekjen Perhimpunan Hotel dan 
Restoran Indonesia, Maulana Yusran, 
serta Walikota Tarakan, DR. Khairul 
dan diselenggarakan oleh Liputan6. 

Keynote speech juga disampaikan 
secara virtual oleh Menteri Pariwisa-
ta dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga 
Salahudin Uno, Minggu (9/7/2023) 
bertempat di Dome Senayan Park. 

Dalam satu tahun, setiap Pemer-
intah Daerah akan mengadakan 
serangkaian kegiatan untuk mem-
promosikan pariwisata, mulai dari 
festival, pameran, olahraga, Great 
Sale belanja, hingga acara adat 
budaya. Salah satu strategi yang 

terus dilakukan setiap tahun adalah 
peluncuran kalender event.

Pada tahun ini, terdapat tiga kalen-
der event yang menjadi bagian dari 
Kharisma Internasional. Di antaranya 
adalah Tenggarong International Folk 
and Art Festival yang malam ini se-
dang mengadakan upacara pembu-
kaan. Selain itu, ada juga Kaltim Fest 
dan Kaltim menjadi tuan rumah acara 
seremoni OIC-Cultural Activities (OIC-
CA) tahun 2023 yang dihadiri oleh 
delegasi negara anggota Organisasi 
Kerjasama Islam (OKI),” ungkap Sri 
Wahyuni dengan jelas.

Meskipun tantangan pasca-pan-
demi masih banyak, status pandemi 
Covid-19 diperkirakan akan segera 
berubah menjadi endemi. Pemer-
intah dan rakyat Indonesia tetap 
optimis menyambut masa depan 
yang penuh potensi.

Sri Wahyuni berharap bahwa 
event-event di Kaltim dapat masuk 
dalam kalender Kharisma Event 
Nusantara. Karena Kaltim merupa-

kan Serambi Ibu Kota Negara (IKN), 
dalam hal ini pemerintah berupaya 
memacu penyelenggaraan event di 
wilayah tersebut.

Adapun event-event selama 
masa pemulihan pandemi dihara-
pkan dapat menjadi titik tolak yang 
baik untuk menghidupkan kem-
bali ekonomi masyarakat, karena 
semua bergerak bersama dalam 
event tersebut.

Sebagai informasi tambahan, 
Kaltim juga menyewa ruko 2 lantai di 
kawasan Legian (Bali), untuk menjadi 
pusat informasi wisata Kaltim.

“Ini merupakan salah satu strate-
gi kami untuk menarik minat wisa-
tawan asing dan menjadikan Kaltim 
sebagai tujuan wisata selanjutnya 
setelah Bali,” beber Sri.

Turut mendampingi dalam kegia-
tan ini adalah Kepala Dinas Komin-
fo Kaltim, Muhammad Faisal, dan 
Kepala Badan Penghubung, Raihan 
Fida Nuzband. (adpim/adv/dis-
kominfokaltim)

DisKoMinfo KaltiM

Sekdaprov Kaltim Beberkan Strategi 
Pariwisata dan Event Unggulan Benua Etam 
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SAMARINDA - Mewakili Guber-
nur Kaltim, Kepala Dinas Perkebu-
nan Prov. Kaltim Ahmad Muzakkir 
menghadiri Sosialisasi Tata Kelo-
la Industri Kelapa Sawit dan Opti-
malisasi Penerimaan Negara yang 
diselenggarakan Kemenko Bidang 
Kemaritiman dan Investasi RI se-
cara virtual, Jum’at (7/7).

Sosialisasi tersebut dipimpin 
langsung oleh Menteri Koordinator 
Bidang Kemaritiman dan Investasi 
Republik Indonesia, JendTNI (Purn) 
Luhut B Pandjaitan.

Dalam arahannya Luhut menga-
takan industri Kelapa Sawit mer-
upakan industri yang penting untuk 
perekonomian dan kesejahteraan 
masyarakat Indonesia. Perbaikan 
Tata Kelola Industri Kelapa Sawit 
menjadi hal yang mendasar yang 
harus diperbaiki segera.

“Saya minta kolaborasi yang kuat 
antara Pemerintah Pusat dan Pe-
merintah Daerah agar Satgas Sawit 
bisa berhasil mencapai target-tar-
get yang diharapkan,” ucapnya saat 
memimpin Rapat. 

Selain itu, Pemerintah Pusat dan 

Daerah menggunakan bahasa yang 
sama dalam upaya memperbaiki 
tatakelola sawit.

Secara tegas Luhut, meminta Pe-
merintah Daerah harus ikut men-
sukseskan proses self reporting 
dan mendorong perusahaan-peru-
sahaan yang ada di provinsi dalam 
satu bulan ke depan, dengan meng-
gunakan satu aplikasi SIPERIBUN.

Tak hanya itu, ia pun mengin-

struksikan Pemerintah Daerah 
dapat melakukan percepatan seper-
ti yang dilakukan Pemerintah Pusat.

Dia pun berharap Pemerintah 
Daerah tidak hanya mendukung 
Satgas Sawit dalam perbaikan tata 
kelola hulu, namun juga perbaikan 
tata kelola industri sawit lainnya. 
Misalnya PSR, Plasma dan Pening-
katan Produktivitas.  .(adpim/adv/
diskominfokaltim)

DisKoMinfo KaltiM

Pemda Diminta Maksimalkan Tata Kelola Perkebunan Lewat Siperibun
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TARAKAN – Memanfaatkan li-
bur panjang sekolah, Pemerintah 
Provinsi (Pemprov) Kalimantan 
Utara (Kaltara) menggelar sunatan 
massal gratis bagi warga di Kota 
Tarakan.

Selama tiga hari, Pemprov melalui 
Dinas Kesehatan (Dinkes) Kaltara 
melaksanakan sunatan massal gra-
tis di dua tempat berbeda. Yaitu Ju-
mat (7/7/2023) di Rumah Sakit (RS) 
Bhayangkara Tarakan, dan Sabtu 
hingga Minggu (8-9/7/2023) di Ru-
mah Sakit Umum Daerah (RSUD) dr 
Jusuf SK Tarakan.

Pada moment itu, para anak-anak 
ditemani orangtua atau kerabatnya 
duduk mengantri untuk dipanggil. 
Dan namanya anak-anak, ada saja 

rangam tingkah lucu saat akan dis-
unat. Ada yang menangis kesakitan, 
ada yang memilih santai bermain 
HP saat disunat.

Nampak para petugas keseha-
tan melayani dengan sabar. Bahkan 
sambil melayani, para petugas men-
gajak mengobrol, agar melupakan 
rasa sakitnya.

Sebagai informasi, sunatan mas-
sal melibatkan puluhan tenaga 
kesehatan. Adapun usia peserta 
sunatan massal bervariasi, dari 5 
tahun hingga 12 tahun. Yakni usia 
TK dan SD.

Kepala Dinkes Provinsi Kaltara, H 
Usman hadir dan menyapa langsung 
peserta sunatan massal di RSUD dr 
Jusuf SK, Sabtu (8/7/2023).

“Mudah-mudahan kegiatan ini 
dapat membantu masyarakat, khu-
susnya yang kurang mampu,” kata 
Kepala Dinkes Kaltara Usman saat 
ditemui di lokasi.

Usman menyebut, pihaknya 
menyediakan kuota peserta suna-
tan massal sebanyak 400 anak. Yak-
ni Kecamatan Tarakan Utara (100), 
Kecamatan Tarakan Tengah (100), 
Kecamatan Tarakan Barat (100), dan 
Kecamatan Tarakan Timur (100).

“Ternyata antusianya sangat ting-
gi, dari kuota yang kita siapkan yang 
daftar lebih dari 400, tapi tetapi kita 
layani selama petugas masih sang-
gup kita buka tambahan bagi yang 
belum sempat mendaftar,” pungkas 
Usman. (dkisp)

SUNATAN MASSAL: Suasana pasien didampingi orang tuanya saat mengantri sunatan massal gratis yang digelar Pemprov 
Kaltara, Sabtu (8/7) lalu. 

Ratusan Anak di Tarakan Ikuti Sunatan Massal 
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TANJUNG SELOR – Sebanyak 127 
Kepala Keluarga (KK) yang menjadi 
korban kebakaran di RT 21 Kelu-
rahan Karang Anyar Pantai, Kota 
Tarakan beberapa waktu lalu telah 
mendapatkan bantuan dari Pemer-
intah Provinsi (Pemprov) Kaltara. 

Kepala Biro Kesejahteraan Rakyat 
(Kesra) Setprov Kaltara, Muham-
mad Rosyit mengungkapkan bantu-
an yang diberikan berupa uang tunai 
yang diberikan secara langsung ke 
korban. 

“Jadi kita alokasikan sekitar 
Rp930 juta dan itu sudah kita sal-
urkan terakhir pada Kamis (6/7) 
lalu,”kata Rosyit.

Jenis bantuan yang disalurkan 
oleh Pemprov Kaltara, kata Rosyit 
yakni bersumber dari Belanja Ti-
dak Terduga (BTT) untuk korban 

kebakaran. 
Berdasarkan data korban peneri-

ma bantuan ini meliputi status ba-
ngunan milik sendiri sebanyak 54 
KK, numpang 29 KK, sewa 29 KK, 
terdampak 6 KK, dan pemilik rumah 
sewa sebanyak 9 KK dengan total 
sebanyak 421 jiwa. Selain ada 2 
unit speedboat terbakar, mesin ter-
bakar namun kapal tidak terbakar 1 
unit dan pemilik perahu terdampak 
berjumlah 9 orang.

Masing-masing penerima juga 
mendapatkan nilai bantuan yang 
berbeda. Setidaknya ada tiga 
katagori bantuan berdasarkan je-
nis bangunan, di antarannya rumah 
pribadi sebesar Rp 10 juta, penyewa 
Rp 5 juta, dan Rp 3 juta untuk status 
penumpang.

“Selain uang tunai, pemerintah 

provinsi juga memberikan bantuan 
berupa sembako sesuai dengan ber-
jumlah 128 KK ditambah dengan ka-
sur, matras dan selimut,” terangnnya.

Harapannya, melalui bantuan dari 
Pemprov Kaltara ini bisa membantu 
masyarakat yang terkena musibah. 
“Alhamdulilah, selama proses bantu-
an ini tidak ada kendala,” imbuhnya.

Di kesempatan yang sama, Abu 
Bakar, salah satu korban terdampak 
kebakaran yang berstatus sebagai 
pemilik rumah mengatakan, uang 
bantuan tersebut akan digunakan-
nya untuk membangun rumah kem-
bali di lokasi pasca kebakaran.

“Syarat mendapatkan bantuan ha-
nya menyertakan KK dan KTP yang 
digantikan dengan kartu domisili 
yang dikeluarkan dari kelurahan,” 
terangnnya. (dkisp)

BERI PERHATIAN : Gubernur Kaltara, Drs H Zainal A Paliwang SH, M.Hum meninjau lokasi kebakaran di Kota Tarakan be-
berapa waktu lalu.

Pemprov Serahkan Bantuan Kebakaran Karang Anyar Pantai
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BONTANG – Sebanyak 44 Tim 
sepakbola mengikuti Wali Kota 
Cup XIV yang dilaksanakan pada 
Minggu (9/7/2023) di stadion Mul-
awarman. Wali Kota Bontang turut 
langsung membuka Wali Kota Cup 
ke XIV bersama Forkopimda.

Perwakilan Panitia pelaksana 
Wali Kota Cup, Rocky Kurniansyah 
mengatakan wali kota cup kali ini 
diikuti sebanyak 44 tim sepakbola 
yang berasal dari Kota Bontang 
dan luar Kota Bontang dan 8 tim 
dari luar Kota Bontang seperti Sa-
marinda, Marang Kayu, Sangatta 
dan Muara Badak. Ia menambah-
kan pertandingan menggunakan 
sistem gugur dengan waktu 
pertandingan selama 35 menit.

Selain itu, wali kota cup terakhir 

dilaksanakan pada 2018 lalu dan 
kembali dilaksanakan di tahun 2023 
yang ke XIV.

“Sistem gugur sistem yang di-
gunakan. Terakhir diadakan pada 
2018 lalu. Baru diadakan lagi ta-
hun 2023 yang ke 14,” kata Rocky 
Kurniansyah.

Wali Kota Bontang, Basri Rase 
mengatakan wali kota cup XIV ini 
menjadi ajang pelaksanaan pencin-
ta sepakbola yang telah dilak-
sanakan sejak tahun 2004. 

Basri mengatakan pelaksanaan 
wali kota cup dapat menjadi ani-
mo masyarakat bagi penggemar 
sepakbola yang tidak hanya diikuti 
dari Bontang namun diikuti se-Kali-
mantan Timur. 

“Pada tahun ini panitia telah 

melakukan terobosan baru dalam 
wali kota cup, sehingga bukan ha-
nya untuk kota Bontang tapi juga 
untuk seluruh pecinta sepakbola 
se-Kalimantan Timur,” jelas Basri.

Basri berpesan kepada para pe-
main dan wasit agar memberikan 
permainan secara profesional agar 
pertandingan berjalan secara mak-
simal.

“Kepada wasit yang sebagai pe-
nentu di lapangan untuk bertugas 
secara baik, jujur agar permainan 
berjalan lancar sebagai harapan 
kita bersama,” kata Basri.

Melalui wali kota cup XIV ini, Basri 
juga menginginkan agar Kota Bon-
tang kembali dikenal sebagai kota 
sepakbola. (adv/yah)

YAHYA/MEDIA KALTIM

Salah satu tim saat menang WO bertanding di pembukaan wali kota cup XIV.

Basri Buka Wali Kota Cup XIV, Kenalkan Kembali Sepakbola Bontang
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BONTANG - Rumah terdampak 
hujan lebat dan angin kencang pada 
Sabtu (8/7/23) dini hari kemarin, 
mendapatkan bantuan dari pemer-
intah Kota Bontang yang disalur-
kan langsung di Selambai, Loktuan 
Minggu (9/7/2023).

Wali Kota  Bontang berserta 
dengan kecamatan dan kelurahan 
berkeliling Selambai untuk meli-
hat-lihat bangunan yang rusak. 
Terdapat 8 bangunan rumah dan 
satu rumah ibadah yang mengalami 
kerusakan. 

“Jadi kebanyakan yang rusak 

memang bagian atap, di masjid 
juga yang rusak atap dekat tempat 
wudhu,” Jelas Lurah Loktuan, Hadi 
Jumianto 

Total sebanyak 12 Kepala Keluar-
ga di RT 3 dan 4 menerima bantuan 
berupa terpal, makanan siap saji, 
peralatan makan, sembako, kasur 
darurat, kain, tikar dan keburuhan 
rumah tangga lainnya. 

Wali Kota Bontang, Basri Rase 
menjelaskan untuk  memperbaiki 
rumah warga serta rumah ibadah 
nantinya pemerintah akan meng-
gaet perusahaan. 

“Untuk perbaikan fisik, dari pemer-
intah sendiri kami akan lihat dari 
SOPD, oleh sebab itu kami juga akan 
menggaet perusahaan,” jelasnya. 

Lebih lanjut ia juga menjelaskan 
bahwa beberapa daerah di Bontang 
memang rawan akan bencana sep-
erti kebakaran. Apalagi angin ken-
cang juga sering terjadi apalagi di 
daerah pesisir. 

“Jadi memang dari BMKG sudah 
memperingati akan adanya cuaca 
ekstrim, sehingga warga tentu ha-
ria lebih berhati-hati dengan angin 
kencang,” Tutupnya. (sya)

DisKoMinfo bontang

SYAKURAH/RADARBONTANG.COM

Pembagian bantuan di Selambai.

Korban Angin Kencang di Selambai Dapat Bantuan Pemkot
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PENAJAM - Bendungan Sepaku 
Semoi sebagai infrastruktur pen-
dukung Kota Nusantara, selain untuk 
menampung air dalam jumlah besar, 
juga bakal dilengkapi kawasan wisa-
ta yang terbuka untuk umum.

Pembangunan Bendungan Sepaku 
Semoi itu untuk mencukupi kebutu-
han air bersih dan bermanfaat sebagai 
pengendali banjir di Kota Nusantara, 
bakal Ibu Kota baru Indonesia.

Sampai saat ini pengerjaan pem-
bangunan konstruksi atau tubuh 
bendungan masih terus dilakukan. 
Ditargetkan pengisian Bendungan 
Sepaku Semoi pada Agustus 2023.

Bendungan Kota Nusantara yang 
mulai dibangun pada 2021 tersebut 
direncanakan diresmikan pada Ok-
tober 2023.

Saat ini pengerjaannya yang 
masih tersisa terus dilakukan, ujar 
Kepala Satuan Tugas Pembangu-
nan Bendungan Sepaku Semoi 
Badan Wilayah Sungai (BWS) Kali-
mantan IV Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan Rakyat 
(PUPR) Zulaidi. Progres pembangu-
nan bendungan secara keseluruhan 
mencapai 92,7 persen.

Bendungan Sepaku Semoi dibangun 
di sebagian wilayah Kabupaten Pena-
jam Paser Utara, Provinsi Kalimantan 
Timur, yakni Kecamatan Sepaku, terse-
but terkendala cuaca ekstrem.

“Hujan, kalau pagi kabut tebal, serta 
perubahan iklim membuat air tinggi 
sehingga pengerjaan penimbunan 
tidak bisa maksimal,” ujarnya.

Meski ada kendala, pihaknya 
menargetkan pada Agustus 2023 
selesai, kemudian dilanjutkan den-
gan pengisian bendungan.

Setelah bendungan terisi air, 
Presiden Joko Widodo dijadwalkan 
melakukan peresmian infrastruk-
tur pendukung Ibu Kota Nusantara 
(IKN) itu pada Oktober 2023.

Pembangunan Bendungan Sepa-
ku Semoi di Kecamatan Sepaku 

tersebut ditangani Kementerian 
Pekerjaan Umum dan Perumahan 
Rakyat (PUPR) dengan menelan bi-
aya lebih kurang Rp556 miliar.

Wilayah Kecamatan Sepaku yang 
masuk dalam proyek pembangu-
nan untuk konstruksi bendungan 
meliputi Desa Tengin Baru dan Su-
komulyo. Kemudian wilayah Desa 
Argomulyo terkena proyek pem-
bangunan untuk areal genangan 
bendungan.

Luas Bendungan Sepaku Semoi 
mencapai 378 hektare yang terbagi 
untuk konstruksi atau badan bend-
ungan 10 hektare dan 280 hektare 
genangan serta 88 hektare untuk 
fasilitas penunjang dan taman 
(landscape).

Bendungan penunjang penye-
diaan air bersih IKN itu diproyeksikan 
memiliki daya tampung sekitar 10 
juta meter kubik dengan debit air 
Sungai Tengin Baru sekira 2.400 
liter per detik.

Bendungan Sepaku Semoi juga 
bakal dijadikan daerah pariwisata 
waduk dan konversi Daerah Aliran 
Sungai Tengin Baru di Kecamatan 
Sepaku.

Fungsi utama bendungan adalah 
untuk area khusus, tetapi di area 
Bendungan Sepaku Semoi dibuatkan 
kawasan tertentu untuk umum yang 
dapat menjadi kunjungan wisata.

Kawasan bersifat umum yang dib-
uat di area bendungan, di antaranya 
pintu gerbang utama, kawasan po-
hon kehidupan, serta aviari (ban-
gunan kandang berukuran besar), 
dan lainnya.

Kandang berukuran besar terse-
but bakal dihuni sejumlah fauna 
endemik atau hewan yang hidup di 
Kalimantan Timur, seperti burung 
enggang dan bekantan.

Kemudian sekitar 30 persen dari 
378 hektare luas areal Bendungan 
Sepaku Semoi dijadikan ruang 
terbuka hijau dengan ditanami po-

hon peneduh dan pohon produktif 
(buah-buahan).

Pohon peneduh yang bakal di-
tanam, seperti trembesi, bambu, 
dan lainnya, sedangkan pohon 
buah-buahan di antaranya nangka, 
cempedak, alpukat, rambutan, serta 
durian. Dua kawasan bersifat umum 
di areal bendungan itu bisa dijad-
ikan untuk dikunjungi wisatawan.
PASOKAN AIR BERSIH IKN 

Pembangunan pengambil air (intake) 
di wilayah Kecamatan Sepaku, Kabu-
paten Penajam Paser Utara, Provinsi 
Kalimantan Timur, sebagai penunjang 
pasokan air bersih IKN telah rampung 
pengerjaan pada April 2023.

Pembangunan intake itu meman-
faatkan Sungai Sepaku dengan 
menelan dana lebih kurang Rp344 
miliar tersebut dan memiliki debit 
3.000 liter per detik.

“1Pengerjaan pembangunan pen-
gambil air guna memenuhi kebutu-
han air bersih IKN sudah selesai, 
tinggal penataan taman,” jelas Di-
rektur Jenderal Sumber Daya Air 
Kementerian PUPR Jarot Widyoko.

Air baku di Ibu Kota itu salah sa-
tunya dipasok dari Sungai Sepa-
ku, yang didesain bisa diminum 
langsung dari keran.

Instalasi air baku untuk meng-
hasilkan air yang dapat langsung 
diminum dari keran, juga dibangun 
sebagai pendukung intake Sepaku.

Intake Sungai Sepaku berbeda 
dengan pemasok air baku bagi Kota 
Nusantara lainnya karena pengam-
bilan air dilakukan dengan dasar 
sungai ditinggikan kemudian air di-
alirkan menuju rumah pompa.

Sebelum air masuk ke rumah 
pompa akan dibersihkan terlebih 
dahulu dari lumpur lalu dialirkan 
ke instalasi pengolahan air kemu-
dian dialirkan melalui jaringan pipa 
menuju IKN.

Intake Sungai Sepaku dibangun 
dengan konsep bendung gerak dan 

Bendungan Kota Nusantara Siapkan Kawasan Wisata
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memiliki lebar bendung 117,2 meter 
dan tinggi bendung 2,3 meter.

Pembangunan Intake Sepaku 
itu juga sebagai penunjang penye-
diaan air baku di IKN.
SIAPKAN AIR BAKU

Kementerian PUPR terus meny-
iapkan rencana untuk menyiapkan 
menyiapkan ketersediaan kebutu-
han air baku bagi penduduk Kota 
Nusantara.

Kementerian PUPR telah meny-
usun rencana penyediaan kebutu-
han air baku IKN hingga tahun 2100. 
Pembangunan Bendungan Sepa-
ku Semoi yang saat ini dikerjakan 
memiliki kapasitas 2.500 liter per 
detik dibagi untuk menyediakan air 
baku Kota Nusantara 2.000 liter per 
detik dan Kota Balikpapan 500 liter 
per detik.

Kemudian intake Sungai Sepaku 
yang telah terbangun dengan kapa-
sitas 3.000 liter per detik juga untuk 
ketersediaan air baku IKN.

Dengan adanya Bendungan Sepa-
ku Semoi dan Intake Sungai Sepaku, 
menurut dia, penyediaan air baku IKN 
seiring dengan pertumbuhan pen-
duduk diprediksi cukup hingga 2035.

Pada 2030, Kementerian PUPR 
bakal memulai membangun Bend-
ungan Batu Lepek dengan kapasitas 
5.000 liter per detik untuk menam-
bah pasokan air baku kawasan IKN.

“Kami rencanakan bangun Bend-
ungan Batu Lepek pada 2030 dan 
selesai pada 2035,” ujar dia.

Seiring perkembangan dan per-
tambahan penduduk diprediksi 
Bendungan Batu Lepek tersebut 
mampu mencukupi kebutuhan air 
baku Kota Nusantara hingga 2045.

Kementerian PUPR kembali bakal 
membangun Bendungan Selamayu 
dengan kapasitas 3.950 liter per detik 
pada 2040, yang mampu bertahan 
menyediakan air baku kawasan Kota 
Nusantara sampai 2060.

Dari perencanaan yang telah dis-
usun, kata Jarot Widyoko, keterse-
diaan air baku IKN disiapkan hingga 
2100 dengan melakukan pemban-
gunan beberapa bendungan, dan 
intake lainnya.

Sejumlah tampungan air yang 
sudah ada di wilayah Provinsi Kali-
mantan Timur, juga bisa dimanfaat-
kan untuk menyediakan pasokan air 
baku kawasan IKN.

Pembangunan Kota Nusantara 

sebagai Ibu Kota Indonesia hingga 
serang ini masih terus berlangsung. 
Pembangunan Kota Nusantara ada 
yang dikerjakan mulai September 
2022 dan ada yang dimulai pada 
Januari 2023.

Sejumlah pembangunan di Ka-
wasan Inti Pusat Pemerintahan 
(KIPP) Ibu Kota Nusantara (IKN) 
itu, di antaranya Istana dan Kantor 
Presiden, Plaza Seremoni (lapangan 
upacara), kementerian koordinator 
(Kemenko) yang terdiri gedung satu, 
dua, tiga, dan empat, serta tapak 
rumah dinas menteri.

Kemudian sejumlah infrastruktur 
jalan Sumbu Kebangsaan Barat dan 
Sumbu Kebangsaan Timur, sejumlah 
embung dan IPAL (instalasi air lim-
bah) juga dalam tahap pengerjaan.

Pembangunan gedung dan infra-
struktur lainnya di kawasan inti IKN 
sesuai kontrak kerja bakal rampung 
pada Juli 2024.

“Ditargetkan beberapa bangunan 
selesai Juli 2024 sehingga Agus-
tus 2024 bisa dipakai upacara,” ujar 
Kepala Otorita IKN Bambang Bam-
bang Susantono.

Presiden Joko Widodo menging-
inkan Upacara Bendera Peringatan 
HUT Ke-79 Kemerdekaan RI pada 17 
Agustus 2024 berlangsung di depan 
Istana Presiden IKN.

Pengerjaan pembangunan Kota 
Nusantara dilakukan sejumlah 
badan usaha milik negara (BUMN), 
antara lain, PT Waskita Karya, PT 
Wijaya Karya (WIKA), PT Hutama 
Karya (HK), PT Adhi Karya, dan PT 
Pembangunan Perumahan (PP).

Sesuai rencana, semua bangunan 
di KIPP IKN tersebut langsung di-

tempati setelah rampung dibangun, 
agar keramaian di IKN Nusantara 
segera terwujud.

KIPP IKN menempati areal sekitar 
900 hektare berada di sisi selatan 
kawasan IKN dengan kontur tanah 
berbukit-bukit.

Pembangunan Kota Nusantara 
bakal dilanjutkan dengan Istana 
Wakil Presiden RI, beberapa kantor 
kementerian, dan lembaga negara 
lainnya, serta fasilitas TNI dan Polri.

Bangunan lainnya yang akan 
dibangun selanjutnya yakni Pla-
za Kebangsaan, perumahan dan 
apartemen, hingga fasilitas esen-
sial penunjang seperti pendidikan, 
kesehatan, tempat kebutuhan se-
hari-hari, dan tempat hiburan.

Pembangunan Kota Nusantara 
bakal dilakukan dalam kurun waktu 
lebih kurang 10 sampai 15 tahun, bu-
kan hanya dua atau sampai lima tahun.

Kota Nusantara dibangun bukan 
hanya sebagai kota pemerintahan, 
juga sebagai kawasan teknologi, 
dan berbagai fasilitas yang berguna 
bagi masyarakat.

Kota Nusantara dibangun den-
gan mengusung konsep modern, 
kota pintar, serta ramah lingkungan. 
Desain IKN berbeda karena tidak 
meniru kota yang sudah ada.

“IKN merefleksikan ke-Indone-
sia-an, yang akan menumbuhkan 
peradaban baru dalam ekosistem 
kota yang layak huni dan dicintai,” te-
gas Bambang Susantono. (ant/mk)

Oleh : Nyaman Bagus Purwaniawan
Editor : Achmad Zaenal M
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BONTANG - Polres Bontang bersa-
ma Bhayangkari memberikan ban-
tuan kepada korban bencana angin 
kencang di Selambai, Loktuan, Bon-
tang Utara, Minggu (9/7/2023). 

Bantuan yang diberikan yakni be-
rupa 12 paket sembako untuk 12 
Kepala Keluarga (KK) terdampak, 
dan atap seng untuk tiga rumah 
yang atapnya mengalami keru-
sakan 100 persen. 

Kapolres Bontang AKBP Yusep 
Dwi Prasetiya mengatakan, dari 

pantauan di lapangan memang ada 
beberapa rumah yang perlu penan-
ganan. Salah satunya rumah petak 
yang berisi tiga KK

Akibat kejadian itu mereka men-
gungsi, dan barang-barang di dalam 
rumah harus diamankan karena ti-
dak memiliki atap. 

“Untuk saat ini, satu bangunan 
tiga petak kami berikan bantuan 
seng, ini full seng kita berikan, kemu-
dian yang lainnya kita juga berikan 
sembako,” ucapnya. 

Diketahui sebelumnya, 8 rumah 
warga atapnya terangkat karena 
angin kencang, termaksud keru-
sakan juga terjadi terhadap rangka 
atap masjid yang juga terletak di 
Selambai. 

“Dengan adanya bantuan sosial 
terhadap warga ini diharapkan bisa 
sedikit meringankan beban warga 
dan tentunua dapat membantu un-
tuk merenovasi sedikit bagian atap 
mereka,” jelasnya. (sya/adv)

SYAKURAH/RADARBONTANG.COM

Polres beserta bhayangkari memberikan santunan. 

Polres Bontang Beri Bantuan Atap Seng 
untuk Warga Korban Angin Kencang
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BONTANG - Hujan lebat yang 
mengguyur Bontang, Sabtu (8/7/23 
) pagi dini hari, membuat beberapa 
rumah di wilayah Rawa Indah ter-
endam banjir. Kegiatan warga pun 
terbatas dan tidak bisa keluar dari 
rumah. 

Oleh karena itu, Badan Amil Zakat 
Nasional (Baznas) Bontang mer-
espon kondisi tersebut dengan 
memberikan bantuan pada warga 
terdampak.

Baznas memiliki program tang-
gap bencana. Dimana program ini 
merupakan kegiatan dadakan, yang 
dilaksanakan untuk membantu war-
ga yang terkena dampak dari ben-
cana tersebut. 

Bersama Kelurahan Tanjung Laut 
Indah, Baznas menyerahkan makan 
siang berupa nasi bungkus untuk 
472 jiwa yang terdampak banjir. 

“Kelurahan memberikan kami 
data terkait wilayah yang terkena 
banjir untuk diberikan bantuan, 
dan memang ratusan jiwa yang ter-
dampak,” jelas Suryadi, Wakil Ketua 
(Waka) II Baznas Bontang. 

Total terdapat 6 RT yang ter-
endam banjir, yaitu RT 5, 13, 20, 
21, 22 dan 23. Disebutkan bahwa 
wilayah tersebut sudah sering 

terkena banjir rob, dan ditambah 
dengan hujan lebat. 

“Sekira jam 10 tadi airnya sudah 
tidak terlalu tinggi, dan warga su-
dah mulai membersihkan air yang 
masuk ke dalam rumah mereka,” 
jelasnya. 

Lebih lanjut ia berharap, dengan 
Baznas turun ke lapangan seperti 
ini, warga sekitar atau lembaga-lem-
baga lain dapat tergerak agar dapat 

membantu warga yang terkena 
musibah agar lebih sigap. 

“Warga juga bisa memberikan 
zakat ataupun infaq kepada Baznas, 
karena itu nanti akan kami kelo-
la untuk kegiatan seperti ini. Jadi 
kalau ada musibah bisa langsung 
kita tolong. Baznas juga memiliki 
banyak program-program lain yang 
tentunya untuk menolong sesama,” 
tutupnya. (adv/sya)

DOK. BAZNAS

Kegiatan Baznas tanggap bencana. 

Baznas Tanggap Bencana, Bantu Warga Rawa Indah Terdampak Banjir
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PPU - Dinas Lingkungan Hidup 
(DLH) Penajam Paser Utara (PPU) 
bakal bekerjasama dengan perso-
nel Satpol-PP PPU dalam menert-
ibkan jam buang sampah. 

Seperti diketahui, DLH PPU meng-
harapkan masyarakat untuk dapat 
turut berperan serta dalam pen-
gelolaan sampah. Salah satunya 
dengan membuang sampah sesuai 
dengan waktu yang diperbolehkan

Sesuai  edaran, jam masyarakat 
untuk membuang sampah ke TPS  
pukul 18.00 Wita hingga 6.00 Wita. 
Hal ini sehubungan dengan jadwal 
armada kebersihan melakukan pung-
utan sampah di beberapa titik di TPS.

Ketegasan soal ini masih dalam 
draft peraturan bupati (perbup) di 
Bagian Hukum Setkab PPU. Diren-
canakan pada 2023 ini perbup itu 
bisa terbit sebagai acuan teknis sep-
erti yang ditegaskan Perda 4/2021 
tentang Pengelolaan Sampah.

“Masih ada di Bagian Hukum, 

Kami sudah beberapakali mengi-
nisiasi. Karena memang Kami mau 
mengharmonisasi beberapa per-
bup, hanya saja saran dari mere-
ka, agar lebih cepat, khusus untuk 
jam pembuangan saja,” ujar Kepala 
Bidang Pengelolaan Sampah dan 
Limbah B3 DLH PPU Mahfud.

Adanya perbup itu, sambungnya, 
sangat penting. Sebab dalam perda 
pengelolaan sampah sejatinya turut 
mengakomodir adanya sanksi dari 
pelanggaran yang ada. Hanya saja, 
dalam Pasal 50 menyebutkan perlu 
adanya perbup sebagai pelengkap.

“Ketentuan lebih lanjut mengenai 
pembinaan dan pengawasan pen-
gelolaan sampah diatur dalam Pera-
turan Bupati. Karena di perda itu 
sudah diatur, angkanya juga sudah 
ada. Cuma jamnya belum,” jelasnya.

Selain mengatur secara pasti jam 
buang sampah masyarakat, dalam 
perbup itu nantinya juga akan ter-
tuang pelaksanaan pengawasan. 

Termasuk keterlibatan personel 
Satpol-PP dalam pengawasannya.

“Untuk beberapa poin itu, sudah 
ada. Nanti tinggal bekerjasama den-
gan Satpol-PP untuk penegakkan 
perdanya. Sudah sempat koordi-
nasi, tapi nanti akan Kami koordi-
nasikan lagi setelah perbup terbit,” 
ungkap Mahfud.

Lebih lanjut, hambatan terbitnya 
pebup jam buang sampah ini karena 
masih ada beberapa harmonisasi 
yang diperlukan. Sesuai dengan 
hasil verifikasi yang dilakukan Biro 
Hukum Pemprov Kaltim beberapa 
waktu lalu.

“Terbitnya perbup soal jam buang 
sampah itu, yang Kami ketahui, 
alasannya karena ada beberapa 
harmonisasi dari provinsi (Kaltim), 
nanti kembali lagi ke daerah. Tapi, 
inshaallah perbupnya keluar tahun 
ini,” tutup Mahfud. (ADV/SBK)

ISTIMEWA

Armada DLH PPU saat melakukan pengangkutan sampah di salah satu TPS di Penajam.

Setelah Perbup Waktu Buang Sampah Terbit,   
DLH PPU Gandeng Satpol-PP untuk Pengawasan
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BONTANG – PT Indominco Mandiri (IMM) men-
yambut kehadiran Tim Bhayangkara Overland Temu 
Kangen Botek 2, Sabtu (8/7/2023) di area Arboretum 
30 Gemilang dan Danau Kanahuang. Kehadiran rom-
bongan tim offroad dalam rangka perayaan HUT ke-77 
Bhayangkara tersebut, diisi dengan serangkaian acara 
penanaman bibit pohon.

Kehadiran Tim Bhayangkara Overland itu rencananya 
dihadiri rombongan Polda Kaltim, seperti Direktur Bin-
mas, Kombes Pol Anggie Yulianto dan Kabid Propam, 
Kombes Pol Bambang Satriawan. Namun karena men-
emui kendala, sehingga rombongan Polda Kaltim tidak 
dapat hadir di Arboretum 30 Gemilang.

Sementara itu, rombongan Tim Bhayangkara Over-
land yang hadiri dipimpin oleh Kapolres Bontang, AKBP 
Yusep Dwi Prasetya beserta Ketua Indonesia Offroad 
Federation (IOF) Kaltim, Gatot dan Ketua IOF Bontang, 
Iwan beserta puluhan anggota offroad yang lainnya.

Setibanya di Arboretum 30 Gemilang, AKBP Yusep 
melaksanakan penanaman bibit pohon. Tak hanya 
penanaman bibit pohon, AKBP Yusep beserta rombon-
gan juga mencoba madu lebah kelut yang ada di area 
penghijauan tambang IMM tersebut. 

Usai beraktivitas di Arboretum 30 Gemilang, rombon-
gan Tim Bhayangkara Overland bersama manajemen 
PT IMM menuju Danau Kanahuang untuk beristirahat 
sebelum melanjutkan perjalanan. 

Eddy Susanto, Minehead IMM mengaku bahagia den-
gan kehadiran Tim Bhayangkara Overland. Walaupun 
batalnya kehadiran rombongan Polda Kaltim, namun 
tidak mengurangi rasa bahagia tersebut.

Ia mewakili IMM mengucapkan terima kasih atas 
kesempatan kunjungan tersebut. 

“Semoga momen ini bisa jadi jembatan kolaborasi 
bersama. Kami terbuka kalau ada kesempatan di lain 
waktu yang terkait penghijauan atau tanam menanam,” 
ujarnya.

Ditambahkannya, adanya pembagian tumbler kepa-
da seluruh anggota rombongan tidak hanya sebagai 
cinderamata, namun juga ada pesan khusus di dalam-
nya, yaitu mensosialisasikan aktivitas mengurangi 
sampah plastik. 

“Mari bersama-sama kita kurangi sampah plastik. 
Kami juga ucapkan selamat ulang tahun ke-77 Bhayang-
kara. Semoga makin presisi untuk negeri,” serunya. 

Sementara itu, Kapolres Bontang, AKBP Yusep Dwi 
Prasetya menjelaskan, bahwa event Bhayangkara 
Overland ini diadakan untuk kembali menghidupkan 
kegiatan offroad. Sekaligus merayakan HUT ke-77 
Bhayangkara. 

Tak hanya sekedar kegiatan offroad, namun kegiatan 
tersebut juga diisi dengan beragam aktivitas sosial dan 
bermanfaat untuk masyarakat.

“Kapolri sudah menegaskan, agar kami membuat 
kegiatan yang bermanfaat bagi masyarakat. Karenan-
ya, selama event ini kami juga mengadakan baksos, 
serta penanaman pohon,” ungkapnya saat memberikan 
sambutan.

Ia pun mengucapkan terima kasih kepada IMM yang 
sudah mendukung kegiatan ini. (adv/al)

YUSVA ALAM

Aktivitas penyambutan Tim Bhayangkara Overland di Arboretum 30 Gemilang dan Danau Kanahuang.

PT IMM Sambut Tim Bhayangkara Overland, 
Tanam Pohon hingga Cicipi Madu Kelut
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BONTANG - Anggota DPRD provin-
si Kaltim, Abdul Kadir Tappa meng-
gelar sosialisasi  Peraturan Daer-
ah (Perda) nomor 10 tahun 2022 
tentang Pemajuan Kebudayaan di 
Hotel Tiara Surya, Sabtu (8/7/23).

Kegiatan ini bertujuan  agar 
masyarakat memahami dan men-
gerti tentang adanya landasan 
hukum terkait dengan pemajuan 
kebudayaan di wilayah Kalimantan 
Timur (Kaltim).

Sosialisasi ini turut mengundang 
anak-anak muda agar generasi 
muda dapat paham terkait peratur-
an daerah dan dapat berkontribusi 
dalam pemajuan kebudayaan khu-
susnya untuk Kota Bontang. 

“Saya terus melakukan sosialisa-
si karena masyarakat terkadang be-
lum tahu terkait perda baru yang dib-
uat oleh pemerintah,” ungkapnya. 

Menurutnya, setiap daerah pasti 
memiliki penduduk asli dan pen-
datang, sehingga mereka akan ber-
satu sehingga akan terdapat bu-
daya dalam daerah tersebut. 

“Kita harus menjunjung tinggi ke-
budayaan lokal, kita harus rawat, 
melestarikan dan menghargai,  jan-
gan karena kita seorang pendatang 
kita hanya sekedarnya,” tambahnya. 

Sosialisasi ini menghadirkan 
Sekretaris Dinas Pendidikan dan 
Kebudayaan Bontang, Saparudin. 
Ia mengatakan bahwa objek pe-
majuan kebudayaan adalah unsur 
kebudayaan yang menjadi sasaran 
utama pemajuan kebudayaan, sep-
erti erau, tari jepen, pesta laut dan 
masih banyak lagi.

“Tujuan perda ini untuk melindungi 
nilai-nilai budaya, mengembangkan 
kebudayaan untuk meningkatkan 
ketahanan budaya dan kontribusi 
budaya daerah terhadap peradaban 
daerah,” jelasnya. 

Ruang lingkup dan peran mas-
yarakat dalam kebudayaan bisa 
berupa partisipatif, kolaboratif, ad-

vokasi, publikasi, pendanaan, per-
lindungan, saran, saran, pendapat 
pengawasan, pengolahan serta 
melakukan pelaporan bagi yang 
melakukan pelanggaran kebu-
dayaan.

“Adapun pengembangan budaya 
sendiri baiknya dimasukkan ke da-
lam pendidikan formal maupun non 
formal dan meningkatkan apresia-
si seni pada lembaga pendidikan” 
tambahnya. 

Oleh sebab itu, perda pemajuan 
kebudayaan ini diharapkan dapat 
membuat Kota Bontang memiliki ciri 
khas kebudayaan dan menjadikan itu 
sebagai daya tarik tersendiri untuk 
daya tarik wisatawan. (adv/sya)

SYAKURAH/RADARBONTANG

Sosialisasi Perda Kadir Tappa. 

Sosialisasi Perda Pemajuan Kebudayaan,                 
Kadir Tappa: Junjung Tinggi Kebudayaan Lokal
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JAKARTA - Komisi VII DPR RI mendukung PT PLN 
(Persero) untuk melanjutkan transisi energi sesuai peta 
jalan yang telah disusun guna mencapai target Net 
Zero Emission (NZE) di tahun 2060. Legislatif menilai, 
inisiatif PLN ini perlu mendapatkan dukungan penuh 
lewat pengawalan program hingga target tercapai.

Wakil Ketua Komisi VII DPR RI, Eddy Soeparno men-
gapresiasi langkah PLN dalam menjalankan rencana 
transisi energi. Menurutnya, PLN telah berjalan lebih 
maju dalam upaya transisi energi mencapai target NZE.

“Komisi VII DPR RI mengapresiasi inovasi dan lang-
kah-langkah yang dilakukan Dirut PT PLN (Persero) dalam 
pelaksanaan transisi energi menuju NZE pada tahun 2060 
serta pencapaian kinerja terbaik,” kata Eddy dalam Rapat 
Dengar Pendapat Komisi VII DPR RI, Rabu (5/7).

Anggota Komisi VII DPR RI Hendrik Halomoan Sitompul 
turut mengapresiasi langkah PLN dalam transisi energi.  
Menurutnya, PLN telah melakukan lompatan luar biasa 
dalam proses transisi energi menuju target NZE. “PLN 
telah melakukan upaya heroik melalui RUPTL paling hijau 
menekankan upaya dekarbonisasi, pembangkit berbasis 
dan pengembangan energi baru terbarukan,” ujar Hendrik.

Meski upaya transisi energi terdapat berbagai tantan-
gan, Hendrik mendorong PLN tetap komitmen melaku-
kan berbagai langkah demi mencapai target NZE di ta-
hun 2060.  “Ada pesan tadi disampaikan Pak Dirut harus 
selalu kita ingat. Yaitu tagline ‘because PLN do really 
care’. Jadi transisi memang harus dilakukan karena me-
mang kita peduli, bukan hanya karena komitmen PLN. 
Untuk itu, semangat PLN untuk zero emission ini luar 
biasa. Hanya tinggal dijaga timelinenya,” ujar Hendrik.

Direktur Utama PLN, Darmawan Prasodjo menjelas-
kan bahwa PLN berinisiatif secara voluntary untuk 
melakukan transisi energi melalui berbagai upaya 
heroik, antara lain dengan menekankan upaya dekar-
bonisasi pembangkit listrik berbasis bahan bakar fosil, 
meningkatkan kapasitas pembangkit EBT dan infras-
truktur pendukung seperti smart grid dan control sys-
tem, serta mengembangkan green ecosystem.

“Kami telah memiliki peta jalan transisi energi yang 
komprehensif. Kami komitmen menjalankan peta jalan 
tersebut untuk mencapai Net Zero Emission pada 2060 
atau lebih cepat,” ucap Darmawan.

PLN telah membatalkan 13,3 gigawatt (GW) pem-
bangkit listrik tenaga uap (PLTU) yang sebelumnya 
direncanakan dalam RUPTL 2019-2028. Upaya ini bisa 
menghindari sekitar 1,8 miliar ton emisi CO2 dalam 
25 tahun ke depan. PLN juga melakukan pembatalan 
terhadap 1,3 GW PLTU yang sudah menandatangani 
Power Purchase Agreement (PPA). Inisiatif ini akan 
menghindari emisi karbon sekitar 200 juta ton CO2.

Selain itu, PLN mengganti 1,1 GW PLTU dengan pem-
bangkit EBT dan 800 MW PLTU dengan pembangkit 
gas. Upaya ini akan mampu menurunkan emisi sebesar 
300 juta ton CO2. “Apa yang kita lakukan ini baru awal, 

jalan transisi energi masih panjang dan terus diaksel-
erasi,” tutur Darmawan.

PLN juga melakukan dedieselisasi atau konversi 1 
GW pembangkit listrik tenaga diesel (PLTD) ke pem-
bangkit yang lebih ramah lingkungan. Upaya ini mampu 
menurunkan emisi sebesar 100 juta ton CO2.

Dalam masa transisi energi, PLN menggunakan te-
knologi co-firing di PLTU sebagai upaya menekan penggu-
naan batu bara. Co-firingadalah substitusi batu bara pada 
rasio tertentu dengan bahan biomassa seperti pellet kayu, 
cangkang sawit dan sawdust (serbuk gergaji). Teknik ini 
biasa dilakukan dengan membakar secara bersamaan 
kedua bahan tersebut. Hingga saat ini, PLN telah berhasil 
melakukan co-firing di 37 PLTU dan akan terus mening-
kat menjadi 52 PLTU pada 2025. Upaya ini telah mampu 
menurunkan emisi sebesar 100 juta ton CO2.

Darmawan menegaskan bahwa co-firing ini dilakukan 
tak sekedar mengurangi emisi, tetapi juga member-
dayakan masyarakat dan membangun ekonomi ker-
akyatan. PLN mengajak masyarakat untuk terlibat aktif 
membuat bahan baku co-firing, mulai dari penanaman 
tanaman biomassa hingga pengelolaan sampah rumah 
tangga wilayahnya untuk dijadikan pellet.

“Kehadiran program ekonomi kerakyatan co-firing 
ini juga merupakan langkah nyata PLN menjawab 
persoalan global. Mewujudkan Indonesia yang bersih 
dan mandiri energi. Meningkatkan kapasitas nasional 
dengan prinsip Environmental, Social and Governance 
(ESG),” ucapnya

Sejalan dengan peluncuran perdagangan karbon di 
subsektor Pembangkit Tenaga Listrik oleh Kementerian 
ESDM pada tahun ini, PLN memastikan keikutsertaan-
nya dengan melibatkan 21 PLTU (55 unit/mesin) yang 
tersebar di pulau Sumatera, Jawa, Kalimantan, dan 
Sulawesi. Perdagangan karbon yang dilakukan melalui 
perdagangan emisi antar PLTU dan offset emisi dari 
pembangkit rendah karbon, merupakan bagian dari 
strategi PLN untuk mendukung dekarbonisasi dan 
mengembangkan bisnis hijau baru.

Dukung PLN Lanjutkan Langkah Transisi Energi, 
Komisi VII DPR: Because PLN Do Really Care 
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Selain menurunkan emisi dengan 
mengurangi pembangkit listrik fosil, 
PLN juga terus mengembangkan 
penggunaan pembangkit energi 
baru terbarukan (EBT) yang ramah 
lingkungan.

PLN bersama Pemerintah telah 
menyusun Rencana Usaha Penye-
diaan Tenaga Listrik (RUPTL) 2021-
2030 menjadi RUPTL paling hijau 
sepanjang sejarah Indonesia. Sebesar 
51,6 persen dari total tambahan kapa-
sitas pembangkit atau 20,9 GW akan 
berasal dari pembangkit EBT. Upaya 
ini akan menghindari dan menurunkan 
1,2 miliar ton emisi CO2. Tidak hanya 
pembangkit, di saat bersamaan, PLN 
juga melakukan transformasi digital-
isasi pada sisi pembangkit, transmisi 
dan distribusi agar bisa mendukung 
penggunaan pembangkit EBT.

“Dulu intermitensi hanya ada di sisi 
demand. Namun dengan masuknya 
pembangkit EBT, membuat fluktuasi 
juga terjadi di sisi supply. Untuk itu 
kita perlu siapkan sistem kelistrikan-
nya agar lebih optimal dalam mengh-
adapi dinamika dari pembangkit EBT,” 

tambah Darmawan.
Di sisi hilir, PLN juga menjad-

ikan energi hijau menjadi sebuah 
layanan. PLN memiliki produk listrik 
hijau dengan green tariff bagi pe-
langgan yang membutuhkan listrik 
yang berasal dari listrik EBT. PLN 
juga mampu menghadirkan produk 
hijau Renewable Energy Certificate 
(REC) yang diakui secara internasi-
onal. Sampai tahun 2023 sudah leb-
ih dari 2,8 juta MWh EBT disalurkan 
bagi 363 pelanggan melalui REC.  

“Dulu banyak perusahaan yang 
beroperasi di negara kita membeli 
REC di negara lain, hari ini kami telah 
menyediakannya dan banyak peru-
sahaan yang telah menggunakann-
ya,” imbuh Darmawan.

PLN juga menjadi pionir dalam 
pengembangan ekosistem kend-
araan listrik. PLN menghadirkan 
berbagai insiatif, mulai dari pembe-
rian diskon tarif pengisian daya bagi 
kendaraan listrik, hingga membuka 
skema kerja sama franchise untuk 
penyediaan Stasiun Penyediaan 
Kendaraan Listrik Umum (SPKLU). 

Tercatat hingga saat ini PLN telah 
membangun lebih dari 600 unit SPK-
LU yang tersebar di seluruh tanah air 
dan telah terintegrasi ke dalam Elec-
tric Vehicle Digital System (EVDS) 
milik PLN.

Beralih dari kendaraan BBM ke 
kendaraan listrik menjadi pilihan 
strategis untuk menurunkan emisi, 
mengingat sektor transportasi men-
jadi salah satu penyumbang utama 
emisi karbon di Indonesia. Tidak 
hanya itu, penggunaan kendaraan 
listrik akan bermanfaat terhadap 
kedaulatan energi nasional, di mana 
akan mengurangi impor BBM. Seh-
ingga kedaulatan energi nasional 
akan semakin kokoh.

Dengan upaya-upaya yang dilaku-
kan tersebut, total kumulatif emisi 
yang sudah dihindari dan diturunk-
an mencapai 3,7 miliar ton CO2.

“Transisi energi ini memiliki  ban-
yak tantangan, tetapi juga menja-
di peluang bagi bangsa kita untuk 
menjadi berdikari, terutama da-
lam penyediaan energi,” ujar Dar-
mawan. (adv)
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PPU - Pendidikan dan Pelatihan 
Dasar (Diklatsar) personel Sat-
pol-PP Penajam Paser Utara (PPU) 
resmi berakhir, Sabtu (8/7/2023). 
Usai kegiatan ini, dipastikan citra 
Satpol-PP PPU ke depannya akan 
semakin baik.

Ada sebanyak 98 personel Sat-
pol-PP PPU mengikuti kegiatan yang 
digelar selama 5 hari itu. Bertempat 
di Kompi C Raider Petung, langsung 
di bawah asuhan TNI/Polri.

Bupati PPU Hamdam Pongrewa 
saat penutupan mengatakan bah-
wa dirinya bangga dan bersyukur 
bahwa keseluruhan rangkaian ke-
giatan diikuti dan berjalan dengan 
baik hingga akhir. Hal ini menan-
dakan bahwa memang ada keingi-
nan yang kuat dari para peserta 
Diklatsar untuk merubah dirinya.

“Seperti keinginan semua bahwa 
kita ingin mengembalikan citra  Sat-
pol PP di mata masyarakat,” ucapnya.

Hamdam menilai Satpol-PP PPU se-
sungguhnya pasukan kebanggaan Bu-
pati PPU. Yang mengemban amanah 
untuk menjaga ketertiban umum dan 
penegakan peraturan daerah.

Maka dari itu, dengan adanya ke-
giatan ini akan menjadi bahan pertim-
bangan Pemkab PPU untuk melanjut-
kan tugas-tugas yang bakal diemban 
Satpol-PP PPU ke depannya. 

“Hari ini saya sungguh senang dan 
bangga sekali. Ternyata dari sekian 
jumlah peserta mulai awal sam-
pai akhir kegiatan ini semua dapat 
mengikuti kegiatan dengan baik. Ini 
menandakan bahwa memang ada 
keinginan yang kuat dari kita untuk 
merubah diri,” sambungnya.

Sementara itu, Kepala Satpol-PP 

PPU, Margono Adisusanto menga-
kui bahwa satuannya masih dipan-
dang sebelah mata. Baik penilaian 
masyarakat maupun mungkin di 
kalangan internal Pemkab PPU.

“Ada yang melihat dengan angga-
pan bahwa mereka yang ditempat-
kan di Satpol-PP asumsinya adalah 
orang buangan,” sebutnya.

Padahal menurutnya bila dilihat 
kembali, sesungguhnya fungsi Sat-
pol-PP itu strategis. Karena Sat-
pol-PP ini memiliki tugas menye-
lenggarakan atau melaksanakan 
ketertiban umum dan penegakan 
perda. Bahkan memilki ketegasan 
untuk mendorong perkada agar bisa 
diimplementasikan.

“Sehingga memang besar hara-

pan pimpinan dalam hal ini Bapak 
Bupati agar Satpol-PP ini punya kap-
asitas yang baik,” tegas Margono.

Lanjutnya, usai Diklatsar ini dalam 
waktu dekat pihaknya akan fokus 
menjalankan pekerjaan. Mulai dari 
internal di satuan, hingga mengeval-
uasi program kerja ke depan.

“Setelah SDM-nya semua diting-
katkan. Kemudian pola kerja, SOP-
nya sedang Kami review semua. 
Kemudian yang belum ada SOP-nya, 
Kami buatkan. Yang jelas semua 
sistem kerja sedang Kami benahi. 
Jadi sebenarnya apa yang kita laku-
kan pada hari ini adalah progresnya,” 
tutupnya. (adv/sbk)

Bupati PPU Hamdam saat apel penutupan Diklatsar, Sabtu (8/7/2023).

Foto bersama para peserta Diklatsar bersama dengan jajaran Tni/Polri PPU.

Diklatsar Berakhir, Peningkatan Citra Satpol-PP PPU
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TANJUNG REDEB - Pasar mudah 
dan bazar Usaha Mikro Kecil dan 
Menangah (UMKM) di Kabupaten 
Berau akan kembali dilaksanakan. 
Kali ini untuk memperingati Hari 
Koperasi Nasional ke-76 tahun pada 
12-14 Juli 2023 mendatang. 

Kepala Dinas Koperasi, Perindus-
trian dan Perdagangan (Diskoper-
indag) Berau, Eva Yunita menjelas-
kan, pasar murah dan bazar UMKM 
tersebut rencananya akan digelar 
di Halaman Kantor Diskoperindag 
Berau, selama 3 hari. 

“Untuk merayakan Hari Koperasi 
Nasional ke-76 tahun kami akan 
menyelenggarakan bazar UMKM 
dan pasar murah,” ucapnya,” Ming-
gu (9/7/2023). 

Pihaknya bekerja sama dengan 

Perusahaam Umum (Perum) Ba-
gian Umum Logistik (Bulog) Berau 
dan beberapa agen atau distributor 
sembako di Bumi Batiwakkal untuk 
menyediakan bahan pokok kebu-
tuhan masyarakat. Seperti, beras, 
minyak goreng, gula pasir, daging 
dan sebagainya. 

Tujuannya tidak lain untuk mer-
ingankan beban masyerakat agar 
bisa membeli bahan pokok den-
gan harga miring. Sehingga, mas-
yarakat bisa memenuhi kebutuhan 
dasarnya. 

“Saya harap, produk-produk yang 
kita perdagangkan bisa meringank-
an kebutuhan masyarakat,” hara-
pnya. 

Eva berharap, pelaksanaan bisa 
berjalan dengan lancar serta bisa 

bermanfaat bagi masyarakat Berau 
khususnya di wilayah Tanjung Re-
deb. Selain itu masyarakat juga bisa 
memanfaatkan momen pasar mu-
rah ini untuk berbelanja memenuhi 
kebutuhannya. 

Terlebih produk UMKM yang di-
pasarkan merupakan produk asli 
buatan tangan masyarakat di Berau 
dan binaan pihaknya beserta Dekra-
nasda Berau. Di sisi lain dapat mem-
bantu pemasaran produk UMKM, 
mulai dari makanan hingga keraji-
nan tangan. 

“Kita laksanakan untuk mening-
katkan daya beli masyarakat terh-
adap kebutuhan pokok dan mem-
bantu pemasaran produk lokal,” 
pungkasnya. (mnz)

Diskoperindag Berau akan gelar bazar UMKM dan pasar murah di halaman kantornya Jalan Murjani I, selama tiga hari pada 
12-14 Juli mendatang. 

Gelar Pasar Murah dan Bazar UMKM, 
Bantu Pemasaran Produk Lokal 
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BALIKPAPAN - Jajaran Satlantas akan melaksanakan 
Operasi Patuh Mahakam 2023, tak terkecuali di Kota 
Balikpapan. Operasi tersebut dimulai tanggal 10 Juli 
hingga 23 Juli 2023 atau berlangsung selama 2 minggu. 

Kapolresta Balikpapan Kombes Pol Anton Firman-
to melalui Kasatlantas Polresta Balikpapan, Kompol 
Ropiyani mengatakan, dalam pelaksanaannya operasi 
tersebut bersifat preemtif, preventif, dan represif atau 
penindakan hukum. 

Di mana dalam praktek di lapangan, penindakan terh-
adap pelanggaran ditegakkan melalui tilang elektronik 
maupun tilang manual. 

“Namun demikian, tidak sembarang petugas yang 
bisa melakukan penindakan terhadap pelanggaran 
hukum,” ujarnya, Minggu (9/7/2023). 

Lebih lanjut Ropiyani menjelaskan, untuk tilang man-
ual nantinya hanya petugas bersertifikat penyidik yang 
diperkenankan menindak. 

Ropiyani menambahkan, dalam operasi ini tercatat 
ada 7 sasaran pelanggaran prioritas, diantaranya seper-
ti tidak menggunakan helm, pengendara di bawah umur, 
kelebihan muatan, hingga mengemudikan kendaraan 
di bawah pengaruh miras atau narkotika. 

“Misalnya di Pos Balikpapan Permai. Apabila pada 
saat penyidik dinas melihat ada yang melanggar, tidak 
menggunakan helm atau mengendarakan kendaraan di 

bawah umur, bisa langsung dilakukan tilang,” jelasnya. 
Disinggung lokasi yang menjadi atensi dalam Op-

erasi Patuh Mahakam kali ini, Ropiyani menyebut 
beberapa lokasi yang rawan akan kemacetan maupun 
kecelakaan. “Mulai dari persimpangan Muara Rapak, 
Jalan Jenderal Sudirman, dan Pasar Segar. Itu kan 
biasa anak-anak muda sering kumpul sewaktu libur,” 
tambahnya. (bom)

Operasi Patuh Mahakam 2023, Hati-hati 7 Pelanggaran Jadi Sasaran 

Kasatlantas Polresta Balikpapan, Kompol Ropiyani



K oran Digital

senin
10 juli 2023 34KUtai Kartanegara

TENGGARONG - Tabuhan reba-
na dan ledakan konfeti, oleh Bupati 
Kukar, Edi Damansyah. Menandai 
rangkaian kesenian Kukar Festival 
Budaya Nusantara 2023 dimulai pada 
Minggu (9/7/2023) malam. Setelah 
sebelumnya diawali dengan Kirab Bu-
daya Nusantara, oleh 27 kelompok 
seni nusantara di Kukar.

Edi didampingi oleh Wabup Kukar 
Rendi Solihin, perwakilan Kemente-
rian Pariwisata dan Ekonomi Kreat-
if (Kemenparekraf), Kepala Dispar 
Kaltim Ahmad Herwansyah, dan 
Forkopimda Kukar.

Sebelumnya pun dimeriahkan 
dengan penampilan kesenian tarian 
dari beberapa kabupaten dan kota. 
Di hadapan para undangan, ada 9 
negara peserta Beasiswa Seni Bu-
daya Indonesia (BSBI) Kukar. Serta 
perwakilan 56 negara yang mengi-
kuti agenda Organization Islamic 
Cooperation Culture Activity (OIC-
CA) atau kegiatan budaya Organisa-
si Kerjasama Islam di Kaltim.

Event skala nasional yang awal-
nya bernama Tenggarong Interna-
tional Folk and Arts Festival (TI-

FAF) ini, sebagai upaya Pemerintah 
Kabupaten (Pemkab) Kukar, untuk 
lebih menampilkan kesenian dan 
kebudayaan se-Indonesia.

“Dengan harapan kedepan ban-
yak ikut serta peserta se-Indonesia, 
kita optimalkan budaya nusantara,” 
ungkap Edi Damansyah pada me-
diakaltim.com, Minggu (9/7/2023).

Bahkan realisasi Kukar Festival 
Budaya Nusantara 2023 inipun 
diklaim didukung oleh Kemen-
parekraf. Bagaimana kebijakan ini 
mendorong keberadaan budaya nu-

santara. Keinginan untuk memeli-
hara, mengelola dan mengembang-
kan budaya asli Indonesia.

Inipun bentuk Pemkab Kukar da-
lam mengoptimalkan dan menghar-
gai pelaku seni yang masih menjaga 
tradisi budaya nusantara. “Tahun 
depan akan kita lakukan lagi, kita 
sepakat bahwa yang harus kita beri 
ruang besar adalah budaya nusan-
taranya. Tahun depan semoga bisa 
dirancang dengan baik, pelaku seni 
se-Indonesia bisa kita hadirkan dis-
ini,” tutupnya. (afi)

RAfI’I/MEDIA KALTIM

Beberapa penampilan kesenian tari dalam rangkaian Opening Ceremony Kukar Festival Budaya Nusantara 2023.

KFBN 2023 Resmi Dibuka Bupati Kukar, 
Disaksikan Perwakilan Kemenparekraf 
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PPU - Pemkab Penajam Paser 
Utara (PPU) pada tahun ini bakal 
mengusulkan adanya peraturan 
daerah (perda) terkait perubahan 
retribusi. Rancangan peraturan 
daerah ini bakal mengganti 12 perda 
yang ada di PPU terkait pendapatan 
daerah dari pajak.

Usulan perda itu berkaitan den-
gan terbitnya UU 1/2022 Tentang 
Hubungan Keuangan antara Pemer-
intah Pusat dan Daerah. Merupa-
kan penyesuaian regulasi terkait 
dengan produk hukum daerah yang 
berkaitan dengan keuangan daerah.

Seperti diketahui, DPRD PPU ten-
gah melakukan persiapan pemba-
hasan raperda 2023. Namun mu-
lainya pembahasan masih tertunda 
karena belum adanya usulan raper-
da dari pihak eksekutif.

“Daftar raperda yang bakal diusul-
kan masih di Bagian Hukum. Semua 
SKPD yang menginginkan adanya 
perda baru, itu ada di Bagian Hu-

kum,” kata Sekkab PPU, Tohar, Sabtu 
(8/7/2023).

Namun begitu, ia memastikan 
bakal adanya raperda yang diu-
sulkan berkaitan dengan lahirnya 
aturan pusat. Sebab hadirnya UU 
1/2022 membutuhkan penyesuaian 
produk hukum yang ada di tiap daer-
ah, termasuk PPU.

“Itu tindak lanjut dengan terbitnya 
UU 1/2022 tentang hubungan keuan-
gan antara emerintah pusat dengan 
pemerintah daerah,” ujarnya.

Tohar menjelaskan salah satu 
perubahan mendasar yang harus 
segera disesuaikan. Yaitu terkait 
pajak dan retribusi, di mana tidak 
terdapat lagi pajak dengan nomen-
klatur yang berbeda. “Salah satu 
(raperda) yang saya tahu, itu ada 
raperda terkait pendapatan dan 
retribusi daerah,” sebutnya.

Perubahan yang terjadi pada pa-
jak dan retribusi daerah itu seperti 
pada jenis pajak daerah, perubahan 

tarif pajak daerah, perubahan retri-
busi jasa umum, perubahan retri-
busi jasa usaha hingga perubahan 
retribusi perizinan tertentu.

“Jika nanti raperda ini disahkan 
menjadi perda, maka akan mencab-
ut perda tentang pajak dari daerah 
yang akan dipakai, 12 perda PPU 
yang berkaitan tentang retribusi,” 
ungkap Tohar.

Patut diketahui, meski sudah ada 
undang-undang terbaru yang men-
gatur pajak dan retribusi itu, perda 
lama yang berpedoman pada un-
dang-undang nomor 28/2009 ma-
sih berlaku.

Setidaknya selama dua tahun se-
jak undang-undang baru itu disah-
kan. Itu artinya, tetap bisa menggu-
nakan perda lama dalam penerapan 
pajak dan retribusi daerah. Sebelum 
perda baru disahkan paling lam-
bat hingga awal tahun 2024 men-
datang. (sbk)

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Sekkab PPU, Tohar

Pemkab PPU Siapkan Raperda Perubahan 
atas 12 Perda Retribusi Daerah



K oran Digital

senin
10 juli 2023 36saMarinDa

SAMARINDA – Menyemarakkan 
HUT RI ke-78 tahun ini, Komandan 
Kodim (Dandim) 0901, menggalar 
event akbar, Dandim Cup Samarin-
da 2023. Event yang mengkolab-
orasikan olahraga otomotif drag 
race motor dengan rangkaian lom-
ba rakyat.

“Olahraga otomotif butuh disiplin 
balap yang menantang dan penuh 
adrenalin. Tujuan event ini untuk 
pembinaan territorial guna mem-
pererat hubungan antara Tentara 
Nasional Indonesia dan masyarakat 
setempat, serta menyatukan 
seluruh komunitas pecinta otomo-
tif di kaltim,” papar Dandim 0901 
Samarinda, Kolonel CZI Eko Supri 
Setiawan saat menyambangi stand 
Media Kaltim di arena Kaltim Fest 
2023 di gedung Convention Hall 
Samarinda, Minggu (9/7/2023).

Menurutnya lewat ajang otomotif 

ini, sekaligus menjadi wadah pen-
yaluran eksistensi para pencinta 
otomotif di kaltim. 

“Lewat komunitas, semua biker 
butuh pengakuan akan eksistensi 
mereka. Nah, ajang ini sekaligus me-
wadahi itu dengan kemasan yang 
positif,” katanya.

Dijelaskan juga, lewat event ini 
memberikan pemahaman yang leb-
ih baik pada masyarakat tentang 
olahraga drag race motor yang telah 
lama populer.

“Event ini sekaligus menjadi plat-
form untuk memperkenalkan pe-
nonton kepada dunia balap motor 
yang cepat dan penuh adrenalin 
tetapi juga dalam kemasan yang 
aman,” tambahnya.

Sesuai lombanya, eks Bandara 
Temindung Samarinda yang telah 
memiliki runway pesawat, ditetap-
kan sebagai lokasi. 

Rencananya, event akbar ini 
bakal digelar Akhir Agustus atau 
awal September 2023. Total, ada 
9 item lomba dan acara yang di-
gelar. Salah satunya menggandeng 
Media kaltim sebagai pendukung 
acara.

Mulai dari lomba drag race motor, 
safety riding motor Harley David-
son, bazar UMKM, Fashion Show- 
busana sporty competition, dan 
modern dancer sporty competition. 
Kemudian ada kontes modifikasi 
motor, live musik band top 40, jalan 
sehat merah putih Media Kaltim 
dan lomba 17-an untuk masyarakat. 

“Acaranya kita kolaborasikan un-
tuk komunitas dan warga umum. 
Artinya, momen HUT kemerdekaan 
ini adalah milik bersama. Sangat 
kami harapkan masyarakat turut 
berpartisipasi diacara ini nantinya,” 
harapnya diakhir obrolan. (rs1)

ISTIMEWA

Dandim 0901 Samarinda, Kolonel CZI Eko Supri Setiawan (tengah) dan Direktur Radar media Adhi Abdhian dan perwakilan 
EO pelaksana Kaltim Fest, Ancha, saat menyambangi booth Media Kaltim di Kaltim Fest 2023.

Meriahkan HUT RI, Lomba Drag Race 
Dandim Cup 2023 Segera Digelar


